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Le Président Tebboune sollicité pour contribuer à une 
transition “réussie et apaisée” en Guinée

L’ ambassadeur de 
la République de 
Guinée en Algérie,  

M. Alhassane Barry, a affirmé 
lundi avoir sollicité le soutien 
du Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, pour 
une transition “réussie et apaisée” 
dans ce pays.
“J’ai sollicité le Président de la 
République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, pour qu’il apporte son 
soutien à une transition réussie 
et apaisée en République de 
Guinée”, a déclaré l’ambassadeur 
à l’issue de l’audience que lui 
a accordée le Président de la 

République.      
Qualifiant la diplomatie 
algérienne d’”efficace et très 
influente”, l’ambassadeur de 
Guinée a expliqué avoir sollicité 
le soutien du Président Tebboune 
en tant qu’architecte de cette 
diplomatie. 
L’ambassadeur guinéen qui a 
rendu au Président Tebboune 
une visite d’adieu au terme de 
sa mission en Algérie, a indiqué 
que sa rencontre avec le chef de 
l’Etat a été l’occasion de “faire le 
point sur les relations d’amitié et 
de coopération” unissant les deux 
pays, soulignant que l’accent 

a été mis particulièrement sur 
“la coopération bilatérale et 
la promotion de la diplomatie 
économique”.
L’audience a permis, en outre, 
d’examiner “les partenariats entre 
la société guinéenne de pétrole et 
la société algérienne Sonatrach 
et entre le secteur privé des deux 
pays”, a-t-il souligné, ajoutant 
que le Président Tebboune, “a 
donné des orientations pour que 
les efforts visant à redynamiser 
cette relation d’amitié et de 
coopération soient renforcés”.
La rencontre a permis également 
d’évoquer la coopération dans le 

secteur éducatif, notamment “les 
bourses qu’offre l’Etat algérien 
aux étudiants guinéens”, a-t-il 
mentionné.
L’ambassadeur de la République 

de Guinée a tenu, enfin, à remercier 
les autorités algériennes pour 
“l’aide et l’assistance” dont il a 
bénéficié dans l’accomplissement 
de sa mission en Algérie.

Zeghdar évoque avec l’ambassadeur de la Corée du 
Sud les moyens de renforcer le partenariat industriel

Le ministre de l’Industrie, 
Ahmed Zeghdar a reçu, 
mardi, l’ambassadeur de 

la Corée du Sud en Algérie, M. 
Kim Chang-Mo avec lequel il 
a examiné les voies et moyens 
de renforcer la coopération et 
le partenariat industriel entre 
les deux pays, indique un 
communiqué du ministère.
Lors de cette rencontre qui s’est 
déroulée au siège du ministère, 
M. Zeghdar a mis en avant 

l’importance de la coopération 
entre l’Algérie et la Corée du Sud, 
appelant à réaliser davantage de 
partenariats “gagnant-gagnant” 
notamment dans les domaines 
industriel et technologique, note 
le communiqué.
Les industries mécaniques, 
électroniques et électroménagères 
constituent des domaines 
prometteurs pour la coopération 
et le partenariat fructueux entre 
les deux pays, notamment 

dans le cadre du nouveau 
système juridique encadrant 
l’investissement en Algérie.

Le ministre a appelé les 
entreprises de la Corée du Sud 
à investir en Algérie, affirmant 
qu’elles bénéficieront de soutien 
et d’accompagnement, ajoute la 
même source.
Il a présenté, à cette occasion, un 
aperçu sur la nouvelle loi relative 
à l’investissement, les avantages 
et les garanties qu’elle offre aux 
investisseurs locaux et étrangers 
ainsi que les atouts de l’Algérie 
qui font d’elle un portail pour 

les marchés arabe, africain et 
européen.
L’ambassadeur de la Corée du 
Sud a fait part, de son côté, de la 
volonté de son pays de renforcer 
la coopération économique et 
le partenariat industriel avec 
l’Algérie, appelant à intensifier 
les contacts et les rencontres entre 
les deux parties pour déterminer 
les éventuelles opportunités de 
partenariat, conclut la même 
source.

L’Algérie appelle à l’unification des efforts pour 
l’intégration numérique de l’Afrique

Le ministre de la Poste et 
des Télécommunications, 
M. Karim Bibi Triki, a 

appelé, lundi à Alger à l’ouverture 
des travaux de la 6e Conférence 
des plénipotentiaires de l’Union 
africaine des télécommunications 
(UAT), les pays africains à “unir 
leurs efforts” afin de soutenir les 
stratégies d’inclusion numérique 
du continent.
“Cette 6e session nous offre, en 
tant que membres de l’Union, 
une occasion unique d’unir nos 
efforts et notre coordination 
à ce que nous aspirons, nous 
Africains, en termes de visions 
et de propositions combinées et 
unifiées, pour défendre les intérêts 
et les enjeux de notre continent 
à l’échelle internationale”, a 
indiqué le ministre qui présidait 
la conférence.
Il s’agit du “seul moyen de 
répondre au mieux aux aspirations 

de nos peuples à bénéficier 
des multiples avantages des 
technologies de l’information 
et de la communication, et de 
soutenir les stratégies d’inclusion 
numérique et d’intégration dans 
la société de l’information et 
l’économie du savoir dirigées 
par nos gouvernements”, a-t-il 
souligné.
“Outre l’importance de la 
coordination pour aboutir à 
des propositions régionales qui 

reflètent les priorités de la région, 
notre continent est pleinement 
conscient de la nécessité d’une 
coordination renforcée autour 
des nominations aux instances 
décisionnelles et aux postes 
de direction, au niveau des 
organisations internationales, 
notamment au niveau de l’UIT”, 
a ajouté M. Bibi Triki.
Il a indiqué qu’”en accueillant 
les travaux de cette session, 
l’Algérie souhaite offrir une 

plateforme interactive où peuvent 
se rencontrer les dirigeants 
africains dans le secteur des 
télécommunications représentant 
les Etats membres de l’Union 
et ceux impliqués dans la 
dynamique de la transformation 
numérique en général”.
Il s’agit également “du modèle 
de développement du secteur 
des télécommunications qui doit 
être destiné au service du citoyen 
africain et à l’amélioration de 
ses conditions de vie (éducation, 
formation, couverture sanitaire, 
environnement, transport, 
transactions administratives, 
ou en termes de culture et de 
divertissement...etc)”, a-t-il 
poursuivi.
“Ce modèle doit reposer sur 
l’égalité d’accès aux avantages 
des TIC, l’établissement de 
l’équilibre, la réduction des écarts 
et le comblement de la fracture 

numérique entre les régions à 
forte densité de population et 
d’activités économiques et les 
zones éloignées qui nécessitent 
une attention particulière de nos 
politiques”, a-t-il ajouté.
Le ministre a affirmé, par ailleurs, 
que “l’Algérie est l’un des pays 
ayant bénéficié des capacités 
en termes d’infrastructures et 
d’expertises fructueuses dans 
le domaine des technologies 
modernes”.
“L’Algérie est fermement 
convaincue que sa prospérité et 
celle de l’Afrique vont de pair, 
c’est pour cela qu’elle est prête à 
appuyer et soutenir toute initiative 
dans l’intérêt de nos amis et frères 
africains”, a-t-il dit.
Les travaux de la 6e session de la 
Conférence des plénipotentiaires 
de l’UAT, au niveau des ministres 
africains chargés du secteur, ont 
débuté lundi à Alger.
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Un avant-projet de loi sur les mesures particulières 
de rassemblement pour le renforcement de l’unité nationale

Habitat :  
Distribution de 680.000 logements entre 2020 

et le premier semestre de 2022

Les associations agréées 
appelées à former un mouvement 

associatif crédible œuvrant 
dans la transparence

Financement occulte de la 
campagne présidentielle de 2019 :

Report du procès 
en appel

Le gouvernement a 
examiné, lors de sa 
réunion jeudi, présidée par 

le Premier ministre, M. Aïmene 
Benabderrahmane, un avant-
projet de loi portant mesures 

particulières de rassemblement 
pour le renforcement de l’unité 
nationale, conformément aux 
directives du président de la 
République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, indique un 
communiqué des services du 
Premier ministre.
“Cet avant-projet de loi, présenté 
par le ministre de la Justice, 
Garde des Sceaux, tient compte 
de l’expérience nationale lors 
des différentes étapes de la 
réconciliation nationale qu’a 
connue notre pays, à commencer 

par les mesures de clémence, 
de concorde civile et jusqu’à 
la Charte pour la paix et la 
réconciliation nationale”, précise 
la même source.
Le projet de texte propose aussi, à 
l’occasion de la commémoration 
du 60ème anniversaire de 
l’indépendance nationale, 
de “renouveler les valeurs 
de tolérance et de privilégier 
l’approche du dialogue national 
en incarnant ainsi une initiative 
visant à ouvrir de nouveaux 
horizons à la réconciliation 

nationale”.
D’autre part, le ministre de la 
Justice a présenté un avant-projet 
de loi modifiant et complétant 
la loi 05-01 du 6/2/2005 relatif 
à la lutte contre le blanchiment 
d’argent et le financement du 
terrorisme.
L’amendement de cette loi 
s’inscrit dans “la poursuite de 
l’adaptation de notre dispositif 
législatif aux nouvelles normes 
internationales, en matière de 
lutte contre le blanchiment des 
capitaux, le financement du 

terrorisme et le financement de 
la prolifération des armes de 
destruction massive, édictées 
essentiellement par le Groupe 
d’action financière international 
(GAFI), ainsi qu’avec 
l’évolution rapide et multiforme 
de cette infraction et l’émergence 
de nouvelles techniques de 
blanchiment d’argent”, précise la 
même source.
Les deux avant-projets de loi 
seront examinés lors d’un 
prochain Conseil des ministres, 
conclut le communiqué.

Le directeur général du 
logement auprès du 
ministère de l’Habitat, 

de l’Urbanisme et de la Ville, 
Mohamed Mordjani a fait état, 
lundi à Alger, de la distribution 
d’un total de 680.000 logements, 
toutes formules confondues, entre 
2020 et le premier semestre de 
2022.
Invité du Forum du quotidien 
“Echaâb”, M. Mordjani a rappelé 
que le programme restant des 
projets d’habitat dans toutes ses 
formules au niveau national porte 
sur 820.000 logements.
Au premier semestre de 2022, 
160.000 logements, toutes 
formules confondues, ont été 

distribué à l’occasion de la fête 
de l’Indépendance, dont 77.000 
logements publics locatifs 
(LPL), 37.000 logements AADL, 
13.000 logements ruraux, 
19.000 lotissements sociaux, 
6.000 logements promotionnels 
aidés (LPA) et 3.000 logements 
promotionnels publics (LPP), a 
fait savoir le même responsable.
Le directeur général de 
l’urbanisme et de l’architecture 
au ministère de l’Habitat, Hakim 
Bey a affirmé, pour sa part, que 
l’Etat a affecté une enveloppe 
de 450 milliards de DA depuis 
2010 pour l’aménagement des 
sites d’habitat et les différentes 
infrastructures et voiries.

Quant à l’étude des pôles urbains, 
notamment dans le domaine de 
l’urbanisme, l’aménagement 
et l’attribution d’un terrain aux 
différentes infrastructures au 
cours des six derniers mois, 
1.500 sites concernant 41.000 
logements ont été étudiés pour 
préserver le schéma urbain, a-t-il 
souligné.
Il a indiqué que des instructions 
avaient été données aux 
directeurs locaux pour inciter 
les entrepreneurs à respecter les 
plans approuvés.
Pour faciliter la tâche aux 
intervenants dans ce domaine, les 
actes d’urbanisme et les permis 
de construire ont été numérisés, 

a-t-il souligné, précisant que 
cette numérisation visaient 
essentiellement à faire respecter 
les délais d’étude des dossiers de 
permis de construire et d’actes 
d’urbanisme.
De son côté, le directeur 
général adjoint de l’Agence 
nationale d’amélioration et de 
développement du logement 
(AADL), Abdelhamid Borouma, 
a fait état de l’inscription à ce 
jour de 575.000 logements de 

type location-vente, dont 369.087 
unités achevées, 190.913 en cours 
de réalisation et 15.000 unités 
du programme 2021 qui seront 
bientôt lancées.
Les travaux sont à plus de 60% 
d’avancement au niveau de 
67.773 logements sur les 190.913 
unités en cours de réalisation, 
a-t-il précisé, expliquant que les 
logements seront affectés aux 
souscripteurs lorsque le taux 
d’avancement des travaux aura 
dépassé 70%.
Concernant les prévisions 
de livraison de logements, le 
responsable a affirmé que 130.000 
unités seront livrées en 2022.

Les associations agréées 
“ne constituent plus un 
registre de commerce”, 

mais sont appelées à “former un 
mouvement associatif crédible 
qui œuvre dans la transparence”, 
a affirmé jeudi à El Tarf le 
président de l’Observatoire 
national du mouvement 
associatif, Abderrahmane 
Hamzaoui.
Présidant à l’auditorium de 
l’université Chadli Bendjedid 
les travaux de la conférence de 
wilaya de la société civile, M. 
Hamzaoui a invité les acteurs 
de la société civile à “rompre 
avec les anciennes pratiques et 
à ne pas prendre de décision de 
manière unilatérale”.
La société civile, a-t-il souligné, 
“constitue un axe fondamental du 

développement local et un allié 
important dans la construction 
de la nouvelle Algérie à travers 
sa mission d’accompagnement 
et de proposition, outre la 
transmission des préoccupations 
et des aspirations des citoyens, 
notamment des habitants des 
zones éloignées, en plus de 
dénoncer la corruption”.
“Il est désormais nécessaire 
pour les assemblées locales 
élues de s’ouvrir davantage 
sur le mouvement associatif 
et d’écouter ses propositions 
relatives au développement 
local, à travers une démocratie 
participative, de sorte à en 
faire un partenaire efficace qui 
participe à la réalisation des 
objectifs de développement”, a 
soutenu M. Hamzaoui.

Le président de l’Observatoire 
national du mouvement 
associatif a rappelé, en outre, 
que la tenue de la conférence de 
wilaya de la société civile à El 
Tarf, en présence des autorités 
locales, des associations et des 
élus, est une étape préparatoire 
des assises nationales prévues en 
octobre prochain.
L’occasion a donné lieu à la 
projection d’une vidéo sur 
les missions et le parcours 
de l’Observatoire national 
du mouvement associatif qui 
constitue un cadre rassembleur 
du mouvement associatif, selon 
son président.

La Cour d’Alger a reporté 
mardi au 21 août prochain 
le procès en appel de 

l’affaire du financement de la 
campagne présidentielle de l’ex 
président défunt, Abdelaziz 
Bouteflika, candidat à la 
présidentielle annulée de 2019.
Le report est intervenu suite à 
l’absence des témoins dans cette 
affaire, dont l’ancien Premier 
ministre, Abdelmalek Sellal.
Sont poursuivis dans le cadre 
de cette affaire Saïd Bouteflika, 
frère et ancien conseiller de l’ex-
président Abdelaziz Bouteflika, et 
l’homme d’affaires Ali Haddad.
Le Pôle pénal économique 
et financier du Tribunal de 
Sidi M’hamed (Alger) avait 
condamné, en juin dernier, 
Saïd Bouteflika, à huit (8) ans 
de prison ferme dans l’affaire 
du financement occulte de 

la campagne électorale de la 
Présidentielle annulée d’avril 
2019, et Ali Haddad à quatre (4) 
ans de prison ferme.
Outre le financement occulte 
de la campagne électorale, les 
prévenus sont poursuivis pour 
“blanchiment d’argent, trafic 
d’influence, abus de fonction et 
non déclaration des biens”.
Saïd Bouteflika a également été 
condamné à verser au Trésor 
public 3 millions de DA.
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INDUSTRIE PHARMACEUTIQUE :

Répondre à la demande locale et accéder aux marchés 
internationaux

L’ industrie 
pharmaceutique a pu, 
grâce aux mesures 

incitatives prises par l’Etat, 
répondre à plus de 70% des 
besoins du marché national, 
ce qui lui a permis à la fois de 
réduire la facture d’importation 
des médicaments et d’accéder 
aux marchés extérieurs.
Le secteur pharmaceutique 
qui demeure étroitement lié 
à la souveraineté nationale 
sanitaire, représente près de 
quatre (4) mds USD couvrant 
1033 dénominations communes 
internationales (DCI) et 2904 
dispositifs médicaux, des résultats 
réalisés grâce à l’engagement et à 
l’accompagnement du secteur par 
l’Etat sur les plans institutionnel, 
juridique et scientifique, 
contribuant ainsi à assurer les 
médicaments au citoyen à des 
prix raisonnables.
L’Etat veille à l’organisation de ce 
secteur, faisant partie intégrante 
de la politique nationale de 
la santé, sur la base de l’offre 
et de la demande en vue de 
garantir une couverture globale 
de toutes les régions du pays, 
notamment à travers la création 
d’un ministère dédié à l’industrie 
pharmaceutique en 2021.
Après que l’Etat ait renoncé au 
monopole de l’importation, du 
stockage et de la distribution des 
médicaments et grâce aux efforts 
consentis pour la promotion de la 

fabrication locale, le nombre des 
unités de production a atteint 196 
unités ces dernières années dont 
10 unités relevant du Groupe 
Saidal.
A travers ses nombreuses 
réalisations dans le domaine de la 
lutte contre Covid-19, l’industrie 
pharmaceutique nationale 
a connu un essor fulgurant 
particulièrement en termes 
de production d’équipements 
de protection individuelle, 
d’oxygène et de tests de dépistage 
prescrits dans le cadre du 
protocole de prise en charge des 
malades, en sus de la production, 
au niveau local, du vaccin anti-
covid-19.
Le taux de couverture du marché 
par la production locale est passé 
de 40% en 2011 à plus de 70% 
en 2021, et ce en concrétisation 
de l’un des engagements du 
Président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, avec 
la perspective de la développer 
davantage à l’avenir.
Cette dynamique a permis 
d’élargir la couverture des 
besoins nationaux et de s’orienter 
vers les marchés extérieurs, 
arabes et africains notamment, 
et ce après la réunion de toutes 
les conditions nécessaires dont 
les transports et l’ouverture 
d’agences bancaires à l’étranger, 
dans le cadre des facilitations 
offertes aux producteurs locaux 
pour les encourager à exporter 

leurs produits vers l’étranger.
Compte tenu de l’importance 
stratégique accordée à ce secteur 
notamment à travers la création 
récemment de l’agence nationale 
des produits pharmaceutiques 
(ANPP), il est plus que nécessaire 
de procéder à des réformes 
juridiques pour sa protection 
et son développement, outre la 
promotion de l’exportation en vue 
d’assurer un approvisionnement 
continu du marché national 
en produits efficaces et 
sûrs répondant aux normes 
internationales en vigueur et 
permettant au secteur d’être au 
diapason des avancées réalisées 
en la matière.
A cet effet, le Gouvernement 
a élaboré plusieurs lois pour 
l’organisation du secteur de 
l’industrie pharmaceutique, 
notamment dans les domaines 
de l’importation, de la 
distribution, de l’exploitation et 
de la production, outre des textes 
réglementaires qui s’inscrivent 
dans le cadre de la coopération 
avec l’autorité internationale de 
régulation, à même de permettre 
la promotion des exportations.
Une plateforme numérique et 
des mécanismes de gestion ont 
également été créés pour faire face 
aux pénuries en cas de rupture 
d’approvisionnement du marché 
en médicaments, avec la libération 
instantanée de programmes 
d’importation et la création 

d’un observatoire de veille qui 
assure l’approvisionnement en 
médicaments, en sus des cadres 
juridiques pour motiver les essais 
cliniques, tout en accordant un 
intérêt particulier à la recherche 
scientifique.
Cette politique tend à rationaliser 
l’utilisation des différents types 
de médicaments en termes de 
prescription et de prix, pour 
lesquels les autorités publiques 
ont établi une liste spécifique pour 
les médicaments remboursables 
sur la base du tarif de référence.
D’autre part, les autorités 
publiques veillent au respect de 
la loi sur la concurrence et des 
engagements internationaux 
de l’Algérie en la matière pour 
garantir la qualité de cette 
industrie vitale et lui permettre 
d’atteindre ses objectifs.
Avec le développement de ce 
secteur sensible, la facture de 

l’importation a enregistré une 
baisse importante ces dernières 
années, passant de 2 mds USD en 
2019 à 1,7 mds USD en 2020 et 
1,2 mds USD en 2021, soit une 
baisse de 40%.
Cette baisse intervient en 
parallèle avec une augmentation 
de la valeur de la production 
locale, qui est passée de 2,1 mds 
USD en 2019 à 2,4 mds USD en 
2020 pour atteindre 3,1 mds USD 
en 2021, soit une augmentation 
de 1 milliard USD.
Selon les estimations du ministère 
de l’Industrie pharmaceutique, 
près de 40 projets devront être 
réalisés en 2022 entre expansion 
d’activité et nouvelles unités 
de production, notamment en 
ce qui concerne la production 
de médicaments anticancéreux, 
outre la production locale 
d’insuline pour suppléer aux 
quantités importées de l’étranger.

Le ministre de la Santé ordonne d’accélérer la 
réalisation des projets accusant un retard

Le ministre de la 
Santé, Abderrahmane 
Benbouzid, a instruit les 

directeurs locaux de la Santé à 
l’effet d’accélérer la cadence 
de réalisation des projets qui 
accusent un retard, indique, 
mardi, un communiqué du 
ministère.
Lors de sa rencontre, tenue lundi 
par visioconférence, avec les 
directeurs locaux de la Santé et les 
responsables des établissements 
hospitaliers dans le cadre de la 
série de rencontres périodiques 
d’évaluation, le ministre a insisté 
sur l’impératif “d’accélérer la 
cadence de réalisation des projets 

accusant un retard, conformément 
à la directive émise et qui prévoit 
un calendrier de réalisations pour 
chaque wilaya”.
Après avoir écouté les différentes 
explications fournies par les 

directeurs de la Santé concernant 
les nombreux projets en cours 
de réalisation, notamment les 
services d’urgences médico-
chirurgicales, les polycliniques 
et les services des soins intensifs, 

y compris ceux ayant été créés 
et réaménagés, M. Benbouzid 
a insisté sur l’impératif de 
finaliser les travaux et d’ouvrir  
les services de soins intensifs 
de l’établissement hospitalier 
spécialisé “El Kettar”, du 
Centre hospitalo-universitaire 
(CHU) de Beni Messous et 
de l’établissement hospitalier 
spécialisé “Salim Zemirli” à 
Alger.
Le ministre a évoqué les 
nouveaux services au CHU 
“Mustapha Pacha” (Alger), à 
savoir le service de chirurgie 
maxilo-faciale, de chirurgie 
orthopédique et traumatologique 

et le service de microbiologie 
qui ont été dotés d’équipements 
médicaux modernes, et seront 
mis en service dans les plus brefs 
délais”.
Le ministre de la Santé a annoncé 
la programmation de visites de 
travail et d’inspection dans les 
wilayas intérieures et du Sud 
qui connaitront la réalisation de 
projets afin de créer un équilibre 
entre les wilayas du pays”.
Evoquant la situation 
pandémique qui connaît une 
tendance ascendante, M. 
Benbouzid a estimé qu’elle n’est 
“pas  inquiétante actuellement”, 
appelant  à la vigilance.

CORONAVIRUS : 
77 nouveaux cas et aucun décès ces dernières 24h en Algérie

Soixante-dix-sept (77) 
nouveaux cas confirmés de 
Coronavirus (Covid-19) et 

51 guérisons ont été enregistrés, 
alors qu’aucun décès n’a été 
déploré ces dernières 24 heures 
en Algérie, a indiqué lundi, le 

ministère de la Santé dans un 
communiqué.
Le total des cas confirmés 
s’établit ainsi à 266916, celui 
des décès demeure inchangé 
(6876 cas), alors que le nombre 
total des patients guéris passe à 

179085 cas.
Par ailleurs, trois (03) patients 
sont actuellement en soins 
intensifs, précise la même 
source, relevant que 30 wilayas 
n’ont recensé aucun nouveau 
cas.

Le ministère de la Santé 
rappelle, par la même occasion, 
la nécessité de maintenir 
la vigilance, en respectant 
les règles d’hygiène, la 
distanciation physique et le port 
du masque.



Mercredi 27 Juillet 2022

National 05SeybouSe Times

Hammadi souligne l’importance d’encourager le tourisme 
domestique

Sonatrach : 
Deux découvertes de gaz en effort propre et une découverte 

de pétrole avec “ENI”

Entrepreneuriat : 
Trouver une procédure légale pour traiter la question du gage 

de matériel

Le ministre du Tourisme 
et de l’Artisanat, Yacine 
Hammadi a mis l’accent 

lundi, au cours de sa visite de 
travail à Jijel, sur “l’importance 
de l’amélioration des prestations 
assurées par les infrastructures 
touristiques du pays afin 
d’encourager le tourisme 
domestique”.
Lors de sa visite à l’un des hôtels 
de Ziama Mansouria, le ministre 
a relevé “l’importance d’offrir 
des prestations devant répondre 
aux demandes des touristes et les 
attirer davantage vers le tourisme 
domestique”, assurant que la 
sécurité, la qualité des services 
et le degré de satisfaction des 

besoins des touristes “sont les 

plus importants facteurs d’attrait 

touristique et de développement 

du secteur”.

Soulignant les potentialités du 

pays dans le domaine touristique, 

M. Hammadi a affirmé 
l’engagement de son département 

ministériel à accompagner les 
acteurs du secteur touristique en 
vue de gagner la confiance du 
touriste et attirer le plus grand 
nombre de touristes, insistant sur 
le droit d’accès gratuit du citoyen 
aux diverses plages.
Durant sa visite à l’exposition 
nationale de l’artisanat dans la 
commune de Sidi Abdelaziz, 
tenue dans le cadre de la saison 
estivale 2022, le ministre a écouté 
les préoccupations exprimées par 
les artisans exposants, et a insisté 
sur l’impérative prise en charge 
de ces préoccupations notamment 
celles relatives à la préservation 
de certains métiers menacés 
d’extinction.

M.Hammadi a assuré que des 
efforts ont été déployés pour 
protéger et promouvoir les 
divers métiers artisanaux par 
l’accompagnement à l’accès 
aux multiples formules de 
soutien accordé par l’Etat, afin 
d’en élargir l’activité et générer 
davantage d’emplois.
Le ministre poursuivra sa 
visite de deux jours dans la 
wilaya de Jijel par l’inspection 
de projets touristiques et en 
suivant un exposé sur les plans 
d’aménagement des zones 
d’extension touristique, avant 
de se rendre vers le front de mer 
Beau marché.

Le Groupe Sonatrach a 
annoncé, lundi dans 
un communiqué, la 

réalisation de trois découvertes, 
dont deux découvertes de gaz en 
effort propre et une découverte 
de pétrole en partenariat avec 
l’italien “Eni”.
La première est une découverte 
de gaz à condensat réalisée dans 
deux réservoirs dévoniens, suite 
au forage par Sonatrach d’un 
puits d’exploration “In Ekker 
Sud West-1” (IEKSW-1), dans 
le périmètre de recherche “In 
Amenas 2” du bassin d’Illizi, 
explique la même source.
Le groupe a, dans ce sens, 
souligné que “les débits 
enregistrés, lors des tests, sont 
de 300.000 m3/jour de gaz et 26 
m3/jour de condensat, à partir du 
premier réservoir et de 213.000 
m3/jour de gaz et 17 m3/jour de 
condensat à partir du deuxième 

réservoir”. 
Quant à la deuxième découverte, 
elle a été réalisée par Sonatrach 
et son partenaire “Eni”, suite au 
forage du puits d’exploration 
“Rhourde Oulad Djemaa 
Ouest-1” (RODW-1), dans le 
périmètre de recherche “Sif 
Fatima 2 “, situé dans la région 
nord du bassin de Berkine, ajoute 
le document.
Le puits RODW-1, le troisième 
de la campagne de forage 
d’exploration en cours dans ladite 
région, a mis en évidence une 
découverte de pétrole brut dans les 
grès du réservoir “Trias Argileux 
Gréseux Inférieur (TAGI) de la 
formation triasique”, a fait savoir 
le Groupe. 
Durant le test de production, “le 
puits a donné lieu à 1.300 barils/
jour d’huile et 51.000 m3/jour de 
gaz associé”, avance Sonatrach.
La mise en production de ces 

deux découvertes se fera à 
travers un développement rapide 
“ fast-track “, étant donné leur 
proximité des installations 
existantes d’OHANET et de 
Rhourde Oulad Djemaa (ROD), 
explique la compagnie.
Dans le même sillage, un 
troisième résultat positif a été 
enregistré par Sonatrach lors du 
forage d’un puits de délinéation 
“Tamzaia-3” (TAMZ-3) sur le 
périmètre de recherche “Taghit” 
du bassin de Bechar, où une 
production “intéressante” de 
gaz a été obtenue lors du test de 
formation du réservoir siegenien 
(dévonien inférieur), annonce 
également le groupe.
“Ce résultat met, ainsi, en 
évidence un potentiel de gaz dans 
ce réservoir non testé auparavant 
dans une région, considérée 
comme domaine émergent”, 
conclut le communiqué.

Le ministre délégué auprès 
du Premier ministre chargé 
de la Micro Entreprise, 

Nassim Diafat a insisté, lundi, 
sur la nécessité de trouver une 
procédure légale pour traiter la 
question du gage de matériel de 
manière à permettre aux porteurs 
de projets tenus de payer toutes 
les redevances financières d’en 
disposer, et partant, relancer 
leurs projets ou changer leur 
activité économique, a indiqué 
un communiqué du ministère 
délégué.
Le ministre s’exprimait lors d’une 
séance de travail tenue avec les 

directeurs généraux des banques 
publiques et les représentants 
de l’Association professionnelle 
des banques et établissements 
financiers (ABEF), dans le souci 
de “simplifier et de faciliter 
les financements accordés aux 
porteurs de projets”, précise-t-on 
de même source.
La rencontre, à laquelle ont pris 
part, le directeur général par 
intérim de l’Agence nationale 
d’appui et de développement 
de l’entrepreneuriat (ANADE), 
Mohamed Cherif Bouziane ainsi 
que des cadres du ministère et du 
Fonds national de garantie des 

crédits aux PME (FGAR), a porté 
sur “plusieurs points relatifs aux 
projets et activités économiques, 
ainsi qu’aux préoccupations des 
bénéficiaires d’un financement de 
l’ANADE, notamment la levée 
du gage de matériel, tous types 
confondus, dont les propriétaires 
se sont engagés à payer toutes les 
redevances financières auprès des 
banques et de l’ANADE”.
Lors de cette réunion, le ministre 
a mis l’accent sur “la nécessité 
de trouver une procédure légale 
à même de traiter la question 
du gage de matériel pour leur 
permettre d’en disposer et, 

partant, relancer leurs projets ou 
changer la nature de leur activité 
économique”.
La rencontre a permis également 
de “discuter des nouvelles 

mesures lancées en partenariat 
avec l’ABEF, notamment dans 
le domaine du financement 
collectif”, conclut la même 
source.
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ANNABA / Direction du commerce
Sensibilisation sur le gaspillage alimentaire, les intoxications 

et la réduction du sucre

ANNABA / Canicule   
Les services des urgences des CHU submergés à cause 

de la chaleur qui sévit

ANNABA / Production 
de la tomate industrielle

Les producteurs de la tomate 
se heurtent à de multiples obstacles

ANNABA / Energie 
Coupures d'électricité sans 

préavis :  
Les habitants de Sidi Amar 

expriment leur colère 

Tels sont les thématiques 
figurant au programme 
de la clôture des journées 

"Qualités et promotion du produit 
Algérien", clôturées mardi après-
midi à la Chambre de commerce 
et d'industrie Seybouse (CCI 
Seybouse). Le but recherché par 
les organisateurs et l'association 
des consommateurs est de 
sensibiliser au mieux les citoyens 
et donc le consommateur sur les 
thèmes liés aux intoxications 
alimentaires et la prévention 
surtout en cette période estivale 

des grandes chaleurs. Dans cette 
optique, d'ailleurs, la direction 
du commerce de la wilaya a 
mis en place des brigades qui 
sillonnent en principe les plages 
et les centres de vacances pour 
éviter d'une part le gaspillage des 
denrées alimentaires et d'autre 
part veiller surtout au strict 
respect de l'hygiène des produits 
destinés à la consommation en 
multipliant donc les contrôles 
des pratiques commerciales. En 
plus clair, il s'agit de s'assurer 
de la qualité et la conformité des 
produits mis sur les marchés. En 

ce qui concerne l'alimentation, le 
consommateur doit être conscient 
et rationnel pour éviter d'une part 
le gaspillage alimentaire et d'être 
surtout conscient pour ne pas 
consommer les produits exposés 
au soleil en tenant compte ainsi 
des mesures préventives de lutte 
contre toute forme d'intoxication. 
Aussi dans ce même cadre les 
services du commerce et du 
contrôle appellent les citoyens à 
réduire la consommation du sucre 
...surtout que la courbe statistique 
des patients atteints de diabète 
en Algérie est en nette évolution, 

selon les diabétologues, voire 
même effrayante. Vaux mieux 
donc prévenir que guérir, ne 
cessent de répéter les spécialistes. 
Enfin pour toucher une plus large 

population, des dépliants, des 

brochures ont été distribués et 

des banderoles affichées afin de 

sensibiliser une large population.

Des chaleurs intenses 
et suffocantes, voire 
insupportables 

accentuées par un taux d’humidité 
élevé, ont été enregistrées cette 
semaine. Vivre avec ces pics de 
chaleur, est devenu infernale 
surtout pour les personnes âgées.
Les services sanitaires ont 
enregistré  un véritable rush 
des malades, sans précédent, 
comparativement aux autres 
années. Effectivement, selon 
notre source proche, ce sont   près 
de 30  patients qui ont nécessité 

une prise en charge depuis le début  
de la semaine dernière  au niveau 
des centres de santé de proximité. 
Les patients se présentent avec la 

langue pâteuse et tout transpirant 
ainsi que le visage blême. Ce sont 
surtout les personnes les plus 
âgées qui en souffrent le plus de 

cette forte canicule. Les médecins 
contactés affirment que la plupart 
des cas ont été traités pour des 
déshydratations, et insolation,  
mais les mêmes médecins 
redoutent l'humidité en forte 
augmentation. “Ce qui n'est pas 
bon, c'est la chaleur accompagnée 
d'un fort taux d'humidité”, a 
averti hier un médecin de l'hôpital 
du CHU ‘’Ibn Rochd’’qui, 
ajouté aux fortes chaleurs, 
associées à des hautes pressions 
atmosphériques qui est à l’origine 
des complications ressenties par 
les malades atteints de diabète, 
de maladies cardiovasculaires 

et autres personnes souffrant 
d’insuffisance respiratoire. En 
aval, un dispositif sanitaire 
approprié a été mis en place 
pour traiter les cas des personnes 
âgées sujets fréquemment à une 
hypertension artérielle (HTA) 
ou une insuffisance cardiaque. 
Ces patients reçoivent des soins 
intensifs et peuvent regagner 
leurs domiciles au bout de 24 
heures de traitement d'attaque. 
Une série de mesures concernant 
l'orientation des malades vers les 
centres spécialisés d'Annaba  a 
été prise par les responsables de 
la direction de la Santé (DSP).

La récolte de la tomate 
industrielle à Annaba se 
heurte à une multitude 

d’obstacles, ce qui explique 
une baisse du produit, selon 
notre source d’information. 
Parmi les difficultés évoquées, 
le retard dans le programme 
de ré exploitation des 
matières hydriques destinées 
à l'irrigation agricole. Ce qui a 
contraint certains agriculteurs 
à convertir les programmes 
de production de la tomate 
industrielle à d’autres types 
de cultures. Les coûts élevés 
de production de tomate 
industrielle ont également 
poussés les agriculteurs 

à s’orienter vers d’autres 
légumes, surtout que les 
engrais azotés ainsi que les 
pesticides agricoles et les 
ont connu une augmentation 
significative de leurs prix, et 
de nombreux agriculteurs ne 

sont plus en mesure de les 
acquérir, en plus des coûts 
de la main-d'œuvre et du 
matériel d'irrigation agricole. 
Par ailleurs, en dépit de 
ses énormes potentialités, 
la production de la tomate 
reste à un niveau très bas. 
Les rendements doivent être 
de 100 t/ha, a affirmé notre 
source, qui indiqua que la  
demande tout au long de 
l'année est forte, et le marché 
reste ouvert à l'exportation 
, ces indicateurs devraient 
normalement pousser les 
agriculteurs à s’investir 
davantage dans la production 
de la tomate industrielle,  en 
améliorant la productivité».

L`alimentation en électricité 
a été interrompue  dans 
plusieurs cités à Sidi Amar, 

suscitant le mécontentement des 
habitants et des gérants de commerces. 
Les  citoyens   ont affirmé que la tension 
du courant était instable et très faible. 
Certains d'entre eux ont tenu à préciser 
qu'ils étaient obligés d'éteindre leurs 
climatiseurs   pour les protéger des 
dommages causés par ces chutes de 
tension. D’autres commerces ont 
baissé rideaux. Ces derniers  accusent 
directement les services concernés de 
se soustraire à leurs responsabilités. 
Les citoyens qualifient cette situation 

d'inacceptable. «Il est inadmissible, 
disent-ils, de supporter ces 
désagréments surtout en période de 
chaleur», nous dit-on. Les citoyens ne 
sachant à quel saint se vouer lancent 
un appel par le biais de notre journal 
au  wali  pour une intervention rapide 
afin que cessent ces perturbations et 
la remise en état de service du réseau 
d’alimentation en énergie électrique.  
La Sonelgaz est un service public et 
comme tel, sa mission est d'être au 
service des citoyens. Le courant faisait 
«des allers-retours», sans pour autant 
se stabiliser et chaque année ils disent 
que c'est à cause de la forte tension sur 
le réseau, déclare un habitant à notre 
quotidien

Tayeb Zgaoula

Sihem.Ferdjallah 

Sihem.Ferdjallah

Sihem.Ferdjallah
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ANNABA / Nouvelle ville 
Benmostefa Benaouda 

La cité des ‘’795 logements  Ilot1» 
privée d’eau potable depuis 15 jours

ANNABA / Energie 
La cité «Mars Omar » d’El Hadjar 

plongée dans l’obscurité

ANNABA / Stationnement 
anarchique 

Les policiers à pied d’œuvre
 pour traquer les contrevenants

ANNABA / Commerce 
Manque de lait sur les étals : 

Ça grogne de partout !

En cette période de chaleur  
insupportable, les habitants de la 
cité ‘’795 logements  Ilot1’’, sise 

nouvelle circonscription ‘’Benmostefa 
Benaouda’’  font face à un manque 
chronique d’eau potable depuis une 
quinzaine de jours. C’est un véritable cri 
de détresse qui est lancé par les résidents 
de cette cité. Selon, les habitants, cela fait 
15 jours que l’eau n’est pas arrivée dans 
leurs robinets, raison pour laquelle ils se 
sont plaints aux responsables locaux, « 
Nous avons sollicité à maintes reprises 
les responsables concernés, mais en vain. 
Nous ne pouvons pas subvenir à nos 
besoins élémentaires  car nos robinets 

sont à sec », dénonce un habitant. Les 
fréquentes et longues coupures d’eau 
stressent les citoyens qui se disent 
exaspérés  par ces désagréments, se 
demandant à quel saint se vouer. Ces 
derniers  considèrent cette coupure 
comme arbitraire, au regard des autres 
communes avoisinantes approvisionnées 
régulièrement. Ils exigent le rétablissement 
de la distribution d’eau potable, au moins 
un jour sur deux. Les habitants subissent 
non seulement la pénurie mais également 
le diktat des vendeurs d’eau à la citerne. 
De ce fait, ces derniers lancent un nouvel 
appel aux services de l’ADE pour régler 
cette situation pénalisante.

Faute d’entretien et de maintenance 
du réseau d’éclairage public, la cité 
«Mars Omar » d’El Hadjar  continue 

à sombrer dans l’obscurité. «L’éclairage 
public est devenu un privilège réservé à 
quelques quartiers résidentiels, au moment 
où ceux populaires sont eux plongés dans 
le noir», témoignent des riverains. « Il 
s’agit-là d’une situation récurrente qui 
nécessite un traitement adéquat et durable 
si l’on veut améliorer autant que faire se 
peut, le cadre de vie et offrir le minimum 
de commodités aux habitants de cette cité 
».
Les habitants dénoncent les dangers 
résultant de cette situation qui encourage 

la délinquance, sans compter les risques 
de chute dans les nombreuses crevasses et 
fuites d’eau qui parsèment une chaussée 
devenue impraticable. Le climat est  
favorable pour ces délinquants venus de 
partout pour commettre de nombreux 
méfaits et la défaillance de l’éclairage 
public a facilité leurs nombreuses tâches. 
En effet, cette insécurité règne depuis plus 
d’une année, date de la panne de l’éclairage 
public au niveau de cette cité et qui 
persiste toujours malgré les nombreuses 
réclamations du comité de quartier et celles 
des habitants. Ces derniers dénoncent 
cette indifférence inexpliquée qu’affichent 
les services communaux pour régler ce 
problème. 

Le problème de stationnement 
anarchique a pris de l’ampleur et 
a rendu très difficile la circulation 

routière au centre-ville, déjà asphyxiée 
par des embouteillages monstres. Les 
éléments de  la sûreté urbaine ont intensifié 
ces jours-ci les  patrouilles motorisées au 
niveau des grands axes routiers du chef-
lieu de wilaya pour assurer la fluidité de 
la circulation routière, la mise en place 
d’un plan de circulation au niveau des 
espaces et des endroits qui enregistrent 
un trafic routier dense, en vue d’éviter les 
embouteillages, et lutter contre les parkings 
sauvage.   Il faut se rendre à l’évidence 
également, l’incivisme a réellement gagné 

du terrain chez de nombreux citoyens de 
la wilaya d’Annaba. A commencer par les 
trottoirs de la ville qui servent maintenant 
de parking à de nombreux propriétaires de 
voitures, loin de la vue des éléments de la 
sécurité.        C’est  devenu un véritable 
casse-tête pour les piétons qui empruntent 
les trottoirs et qui se voient contraints 
de se déplacer sur la chaussée au risque 
de se faire heurter par des véhicules. On 
a remarqué que des véhicules et même 
des camions n’hésitent pas à squatter  
les trottoirs et même des conducteurs 
entrain de  diriger leurs camionnettes  sur 
les trottoirs jusqu’à proximité de leurs 
locaux commerciaux pour décharger 
leurs marchandises, entravant ainsi les 
déplacements des piétons.

Depuis plusieurs mois, règne une 
tension sur le lait subventionné, 
dont l’absence est constatée à 

travers l’ensemble des quartiers et des cités 
de la ville d’Annaba. L’indisponibilité 
de ce produit de première nécessité 
contraint les consommateurs à se lever 
tôt, la matinée pour acquérir un ou deux 
sachets de lait chez l’épicier du coin. La 
faible quantité distribuée par le livreur, est 
à l’origine de cette tension, s’accordent à 
dire, indignés, des citoyens rencontrés lors 
d’une virée à travers certains commerces 
des différents quartiers de la ville. 
Les citoyens sont mécontents de cette 
situation, ils revendiquent l’intervention 
des autorités concernées.  « Une situation 
qui a trop perduré», déplorent les citoyens. 
Au niveau des commerces. Chaque jour,  
la foule s’agrandit et les résidents guettent 
impatiemment l’arrivée du camion 
frigorifique chargé de la livraison du lait. 
“Cette crise est due aux quotas insuffisants 

qui sont distribués quotidiennement 
aux commerçants”, pense un citoyen, 
la cinquantaine, s’offusquant du fait 
que “chaque jour, au lieu de vaquer 
à ses occupations professionnelles et 
personnelles, il se livre à un véritable 
parcours du combattant auprès des 
commerces pour avoir un sachet de lait, 
parfois en vain”.
Par ailleurs, certains commerçants  
profitent de la situation pour refourguer 
d’autres aliments aux clients, comme 
condition incontournable pour acheter 
du lait, imposant parfois le sachet de lait 
au prix fort .Face à cette pénurie du lait, 
certains citoyens recourent au lait en 
poudre pour surmonter cette pénurie du 
lait en sachet. La spéculation va aussi bon 
train pour engendrer une augmentation du 
prix d’un sachet de lait. D’autre imposent 
aux clients d’acheter quatre sachets de lait 
en concomitance avec un sachet de lait 
de vache, ce qui provoque la colère des 
citoyens.

Sara.Y Sara.Y

Sihem Ferdjallah
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Après une accalmie 
des prix de la banane,  
durant les mois d’avril, 

mai et juin, ce fruit exotique 
connait une hausse vertigineuse. 
Elle est cédée actuellement à 
1000 dinars led kilogramme, le 
rendant ainsi inaccessible pour 
le simple consommateur. Selon 
les professionnels du secteur, 
ce fruit connait une baisse de la 

demande durant la période d’été 
et des risques de décomposition 
dus à l’intensité des chaleurs. 
On sait tous que la demande 
de bananes est faible durant 
cette période, car de nombreux 
fruits sont disponibles sur le 
marché, tels que les melons, 
les pastèques, les raisins, les 
abricots, les prunes, les pêches 
et les pommes. Mais, cela 
reste un vrai problème pour la 
fluctuation du prix à venir.  Selon 

le président de l’association de 
protection de consommateur  
(APOCE),  monsieur Mustapha 
Zebdi , La première raison de 

cette hausse de prix est liée  aux 
difficulté d’importation. Notre 
interlocuteur pointe aussi de 
doigt les spéculateurs. « Sur le 
plan international, le marché de 
la banane est stable ; de ce fait, 
toute hausse de prix au niveau 
national, ne s’explique pas, et 
elle ne peut pas être expliquée 
autrement », a affirmé le 
président de l’APOCE.
« La loi portant lutte contre 
la spéculation est entrée en 

vigueur, depuis quelques mois, 
mais cela n’empêche qu’il y 
a les gens qui profitent de la 
rareté de certains produits pour 
spéculer », a-t-il ajouté.
Le président de l’association  a 
insisté sur la nécessité de réguler 
les prix de la banane sur le long 
terme, en raison de l’importance 
de cet aliment pour une grande 
partie des Algériens, et a 
critiqué la hausse renouvelée à 
des niveaux record de ce fruit.

ANNABA / MERCURIALE
La banane un dessert hors de portée pour les bas revenus 

…elle a atteint les 1000DA
Sara.Y

Un taxi en service s’est 
renversé, à la suite 
d’un accident de la 

circulation, survenu, lundi matin 
passé,  au niveau de la RN 44  
exactement à la localité  Echabia. 
Le conducteur du véhicule 
renversé  a été grièvement blessé, 

a-t-on appris du chargé de la 
communication de la Protection 
civile. Le blessé a été transférés 
directement à l’hôpital pour 
recevoir les soins nécessaires, 

tandis qu’une enquêté enquête 
a été diligentée par les éléments 
de la gendarmerie nationale afin 
de déterminer les circonstances 
exactes de cet accident.

ANNABA / FAITS DIVERS
Un taxi en service se renverse à Echabia (El Bouni)

Une cérémonie en 
l’honneur des athlètes 
de Constantine médaillés 

aux Jeux méditerranéens (JM 
-Oran 2022) et les lauréats du 
Baccalauréat (session 2022) a été 
organisée mardi à l’initiative des 
autorités locales.
L’initiative constitue un “signe de 
reconnaissance” envers ceux qui 
ont “œuvré avec persévérance” 
pour être à la hauteur et honorer 
la wilaya, en décrochant les 
“premiers titres” dans les 
compétitions et épreuves, ont 
estimé les médaillés et les 
lauréats honorés.
Le boxeur international, Chouaib 
Bouloudinat (médaille de bronze 
en + 91kg aux JM Oran 2022) 
honoré à cette occasion, a salué 
l’initiative locale qui constitue 
selon lui “un encouragement pour 
les athlètes de la wilaya”, appelant 
à davantage “d’encadrement et 

d’accompagnement des athlètes”.
Médaillé d’argent au 
championnat d’Afrique à 
Yaoundé (Cameroun) entre 
autres, le boxeur constantinois 
Chouaib Bouloudinat a émis 
le vœu de voir “un jour sa ville 
natale “récupérée son aura 
d’antan dans les différents 
domaines de l’éducation et du 
sport”, appelant dans ce sens 
à “davantage d’intérêt par les 
autorités locales pour les jeunes 
talents”.
De sa part, la jeune boxeuse 
constantinoise Ichrak Chaib 
(66kg) qui a décroché la 
médaille d’argent  aux Jeux 
méditerranéens JM-2022 d’Oran 
a salué l’initiative et a appelé 
les autorités locales à soutenir 
et à accompagner les sportifs 
toutes disciplines confondues 
et à travers toutes les phases de 
préparation pour de meilleurs 

résultats dans les prochaines 
compétitions.
De son coté, le nageur 
constantinois Jaouad Sayoud qui 
a remporté la médaille d’or du 200 
m 4 nages des Jeux méditerranéens 
a mis en avant l’importance 
de ce genre d’initiatives dans 
l’encouragement des “gagnants”.
L’occasion a été mise à profit 
pour honorer également le 
champion Ayoub Helassa qui 
a remporté la médaille d’or en 
karaté aux jeux mondiaux en 
Amérique en plus des stadiers 

ayant participé à l’organisation 
des Jeux méditerranéens Oran 
2022.
Les lauréats du Bac qui ont 
été également honorés à 
cette occasion ont exprimé 
leur gratitude face à ce geste 
de reconnaissance qui vient 
couronner les efforts déployés le 
long de l’année.
Douaâ Boucenna, Yousra 
Benhmèd et Oumaima Soltane 
classées respectivement première 
deuxième et troisième au Bac 
à l’échelle de la wilaya de 

Constantine ont indiqué que le 
parcours du succès est encore 
long, souhaitant réussir aux 
prochaines épreuves des études 
supérieures.
Dans une allocution prononcée à 
l’occasion, le chef de l’exécutif 
local, Messaoud Djari saluant les 
médaillés et lauréats du Bac pour 
avoir honoré Constantine par les 
résultats obtenus chacun dans son 
domaine, a réitéré l’engagement 
de l’Etat à être à leurs cotés en 
les appuyant et encourageant par 
tous les moyens disponibles.

CONSTANTINE
Hommage aux athlètes médaillées aux JM 2022 et aux 

lauréats du BAC

Un siège de la brigade 
mobile de la police 
judiciaire (BMPG) de 

la sureté de daira d’El Ogla 
(Tébessa) a été inauguré mardi 
par l’inspecteur régional 
de la police de l’Est, le 
contrôleur général de police 
Djamal Younsi, accompagné 
du chef de l’exécutif local, 
Mohamed El Baraka Dahadj 
et des autorités sécuritaires 

et militaires en plus des 
représentants de la famille 
révolutionnaire dans le cadre 
de la célébration du 60ème 
anniversaire de la création de 
la police algérienne.
Le siège de cette brigade mobile 
de la police judiciaire qui 
couvre quatre (4) communes 
(El Ogla, El Mezeraa, Bedjene 
et de Stah Guentis) est doté 
d’équipements modernes 

qui facilitent le travail des 
policiers et a nécessité une 
enveloppe financière de plus 
de 170 Millions DA.
La nouvelle structure de 
police assure une couverture 
sécuritaire au profit de plus 
de 47.000 âmes à travers la 
mobilisation de 70 éléments 
de différents grades, selon 
les explications fournies sur 
place.

Le bâtiment, a-t-on 
encore détaillé de même 
source, comprend un bloc 
administratif, un club et une 
salle de sport, un stade et un 
célébatorium d’une capacité 
de 15 lits.
L’inspecteur régional de la 
police de l’Est, a également 
supervisé la cérémonie 
d’installation du commissaire 
divisionnaire de police, Zoubir 

Bakchit, chef sûreté de wilaya 
de Tébessa, en remplacement 
du commissaire divisionnaire 
de police Mohamed Boubata.
Le même responsable a donné 
des instructions visant à 
intensifier les efforts de lutte 
contre la criminalité, sous 
toutes ses formes dans cette 
wilaya frontalière et cela dans 
le but d’assurer la sécurité des 
personnes et des biens. 

TEBESSA / DGSN
Inauguration du siège de la brigade mobile de police 

judiciaire de la sûreté daira d’El Ogla
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Bombardements russes «massifs» dans le sud de l’Ukraine

La crise énergétique relance le débat 
sur le nucléaire en Allemagne

L’armée israélienne détruit les maisons de Palestiniens 
accusés d’un meurtre

Les régions du sud 
de l’Ukraine ont 
fait l’objet mardi 

de bombardements russes 
“massifs” qui ont notamment 
visé un village balnéaire 
près d’Odessa et le port de 
Mykolaïv, ont annoncé les 
autorités ukrainiennes.
Les frappes russes 
interviennent malgré un 
accord avec Moscou signé 
la semaine passée pour 
débloquer les exportations 
de céréales ukrainiennes, 
cruciales pour la sécurité 
alimentaire mondiale, par 
trois ports de la région 
d’Odessa.
Le président ukrainien 
Volodymyr Zelensky a publié 
mardi sur ses réseaux sociaux 

une vidéo montrant des 
maisons détruite à Zatoka, 
station balnéaire populaire 
au bord de la mer Noir, près 
d’Odessa.
“C’est le matin. Un village 
ordinaire de Zatoka. Les gens 
se reposaient et vivaient. Pas 

de bases, pas de troupes. Les 
terroristes russes voulaient 
juste tirer”, a-t-il écrit en 
commentaire.
Le commandement sud de 
l’armée ukrainienne a fait état 
mardi de “frappes massives 
de missile dans le sud de 

l’Ukraine avec l’utilisation 
d’avions venus de la mer 
Noire”.
“À Odessa, des bâtiments 
résidentiels des 
agglomérations côtières ont 
été touchés sans faire de 
victimes, selon les premières 
informations”, a indiqué 
l’armée dans un communiqué 
sur Facebook.
“L’infrastructure portuaire 
a été visée dans la région de 
Mykolaïv”, selon la même 
source.
Le gouverneur régional de 
Mykolaïv, Vitali Kim fait état 
d’une “frappe massive” sur la 
ville mardi matin en publiant 
une vidéo où l’on voit de 
nombreuses explosions et de 
la fumée noire.

“Une installation 

d’infrastructure critique et 

une entreprise automobile 

ont été touchées sans faire 

de victimes, selon les 

informations préliminaires”, 

écrit-il sur Telegram.

“Des missiles ont également 

visé la périphérie de 

la ville et il y a eu des 

tentatives d’endommager 

l’infrastructure portuaire”, 

selon la même source.

Sur le front est, trois civils 

ont été tués au cours des 

dernières 24 heures dans la 

région de Donetsk (est), a 

annoncé mardi le gouverneur 

Pavlo Kyrylenko.

La raréfaction des 
livraisons de gaz 
russe en Allemagne 

remet sur le tapis la question 
de l’énergie nucléaire, en 
principe bientôt abandonnée, 
mais dont une prolongation 
n’est plus désormais 
complètement exclue.Selon 
Arabenews.
Le gouvernement allemand a 
indiqué lundi qu’il trancherait 
“dans les prochaines 
semaines” sur une possible 
prolongation des dernières 
centrales nucléaires, prévues 
pour s’arrêter définitivement 
en fin d’année, en s’appuyant 
sur une nouvelle expertise en 

cours.
Pour prendre position, le 
gouvernement allemand 
attend désormais le résultat 
“d’un stress-test qui est en 
cours” pour connaître le 
niveau de sécurité actuel des 
centrales, a indiqué une porte-
parole du gouvernement.
Un premier test en mars avait 
conclu que les trois centrales 
nucléaires encore en activité 
en Allemagne n’étaient pas 
nécessaires pour assurer 
la sécurité énergétique 
de la première économie 
européenne.
L’héritage Merkel
C’est l’ancienne chancelière 

conservatrice Angela 
Merkel qui, sous la pression 
de l’opinion, a engagé 
l’Allemagne dans la sortie du 
nucléaire après la catastrophe 
de Fukushima en 2011.
Les écologistes en particulier, 
membres de la coalition 
gouvernementale du 
chancelier social-démocrate 
Olaf Scholz, ont longtemps 
plaidé contre tout changement 
de cap, la lutte contre l’atome 
faisant partie de l’ADN des 
Grünen depuis leur création 
il y a plus de 40 ans.
Mais depuis le déclenchement 
de la guerre en Ukraine, la 
situation énergétique du pays 

n’a eu de cesse d’empirer.
La flambée des coûts de 
l’énergie et la crainte d’une 
pénurie de gaz russe - 
Gazprom a annoncé lundi 
vouloir réduire ses livraisons à 

seulement 20% de la normale 
via le gazoduc Nord Stream 
- poussent la propre famille 
politique d’Angela Merkel 
désormais à réexaminer le 
tabou de l’énergie nucléaire.

Les forces israéliennes 
ont démoli au 
bulldozer et à 

coups d’explosifs mardi 
les habitations de deux 
Palestiniens accusés d’avoir 
tué en avril un garde israélien 
à l’entrée d’une colonie en 
Cisjordanie occupée.
Israël, dont l’armée occupe 
depuis 1967 la Cisjordanie, 
un territoire palestinien, 
détruit régulièrement les 
maisons de Palestiniens 
accusés d’attaques anti-
israéliennes meurtrières. Le 
gouvernement défend l’effet 
dissuasif de ces démolitions, 
mais les détracteurs de cette 

pratique la dénoncent comme 
relevant du châtiment 
collectif et affectant des 
familles qui se retrouvent à 
la rue.

Le 29 avril, le garde 
Vyacheslav Golev, en faction 
devant l’un des accès de 
la colonie d’Ariel dans le 
nord de la Cisjordanie, a 

été tué par balle. Les forces 
israéliennes ont annoncé 
le lendemain l’arrestation 
de deux Palestiniens armés 
accusés d’avoir mené cette 
attaque.
Mardi dans le village de 
Qarawat Bani Hassan, au 
nord-ouest d’Ariel, l’armée 
et la police aux frontières 
israéliennes ont détruit les 
logements des suspects 
Yehya Meri et Youssef Assi.
La maison de Yehya Meri a 
été rasée à coups d’explosifs, 
selon des journalistes de 
l’AFP sur place.
Celle de Youssef Assi a 
été détruite à l’aide de 

bulldozers, d’après l’agence 
officielle palestinienne Wafa.
“Les démolitions ont eu 
lieu après que le recours des 
familles des terroristes a été 
rejeté par la Cour suprême” 
israélienne, a indiqué 
l’armée.
“Des centaines de 
Palestiniens ont provoqué des 
émeutes violentes” durant les 
opérations de démolition, 
a-t-elle ajouté. Ils ont “lancé 
des pierres, des cocktails 
Molotov et des pneus en feu 
en direction des soldats. Les 
forces ont riposté avec des 
moyens de dispersion anti-
émeute”.
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VARIOLE DU SINGE: 

symptômes, diagnostic, traitements, vaccins

Les autorités libanaises à la recherche d’un ressortissant saoudien 
disparu dans la Békaa

FRANCE: 

La justice enquête sur les biens d’oligarques russes

PARIS : La flambée 
actuelle de variole du 
singe est désormais érigée 

en menace sanitaire majeure, 
depuis l’alerte maximale 
déclenchée samedi par le patron 
de l’Organisation mondiale 
de la santé pour tenter de la 
contenir. Selon Arabenews.
Voici un aperçu des symptômes 
de la maladie, qui comptabilise 
désormais plus de 16 000 cas 
dans le monde, des méthodes 
de diagnostic, traitements et 
vaccins.
Symptômes
Fièvre, maux de tête, douleurs 
musculaires aiguës, fatigue 
inhabituelle, ganglions 
lymphatiques enflés et 
douloureux au niveau de la 
mâchoire, du cou ou de l’aine 
peuvent se manifester dans une 

première période.
Dans une deuxième période des 
lésions cutanées et muqueuses 
peuvent apparaître sur tout le 
corps.
Dans la flambée actuelle de 
variole du singe, les zones 
génitales, anales et buccales 

sont plus souvent affectées, 
avec des lésions apparaissant 
parfois avant les atteintes des 
ganglions, la fièvre, les malaises 
et les douleurs associées aux 
lésions, a rappelé l’OMS il y a 
deux jours.
D’un malade à l’autre, les 

symptômes sont cependant 
variables.
Après quelques jours ou 
semaines, les boutons se 
transforment en croûtes, 
lesquelles finissent par tomber 
et les lésions par cicatriser.
Le malade est contagieux 
jusqu’à cicatrisation complète.
Diagnostic
La variole du singe est suspectée 
en cas d’exposition possible au 
virus dans les trois semaines 
suivant le contact avec un 
cas confirmé ou probable, le 
retour d’un voyage dans un 
pays d’Afrique où le virus est 
endémique, ou l’existence de 
partenaires sexuels multiples.
Dans la vague actuelle, dont 
l’Europe est l’épicentre, une 
large majorité des malades sont 
jusqu’alors des hommes ayant 

des relations sexuelles avec des 
hommes, relativement jeunes, 
vivant essentiellement en ville, 
selon l’OMS.
Le diagnostic peut être difficile 
car les cas ne présentent pas 
forcément les symptômes 
habituels de la maladie et 
peuvent ressembler à certaines 
infections sexuellement 
transmissibles, ont prévenu 
plusieurs autorités sanitaires.
Le médecin qui fait l’examen 
clinique va éliminer d’autres 
maladies à éruption cutanée 
comme la varicelle, le syndrome 
pieds-mains-bouche, un zona, 
la rougeole, les infections 
bactériennes cutanées, la gale, la 
syphilis, l’herpès, les réactions 
cutanées des allergies.

BEYROUTH: Les 
autorités libanaises 
ont lancé une enquête 

pour retrouver un ressortissant 
saoudien qui a disparu après 
avoir été attiré dans la région 
de la Békaa, dans l’est du pays, 
pour acheter une propriété, ont 
déclaré des responsables.
Toutefois, les mesures prises 
pour rechercher Hussein al-
Shammari sont gardées secrètes.
Selon des informations circulant 
sur les réseaux sociaux lundi 
matin, des personnes non 
identifiées ont attiré Al-
Shammari sur l’une des collines 
de Baalbek pour lui vendre un 
bien immobilier. Ils l’ont ensuite 
kidnappé et ont exigé une rançon 

en échange de sa libération.
Les informations sur le lieu 
de l’enlèvement sont toutefois 
contradictoires.
Selon les médias, Al-Shammari 
se trouvait sur la route de 
l’aéroport international Rafic 
Hariri après être arrivé à 
l’aéroport lorsqu’il a été enlevé.
Une source militaire a déclaré 
à Arab News que les services 
de sécurité n’avaient aucune 
information sur un enlèvement 
au Liban au cours des dernières 
24 heures ou sur la nationalité 
du captif si l’enlèvement était 
confirmé.
Mais les services de sécurité 
et judiciaires de la région de 
Baalbek ont été mobilisés, ainsi 

que l’armée libanaise.
Des raids ont commencé aux 
premières heures de lundi 
au domicile d’une personne 
recherchée de la famille Al-Jaafar 
dans le quartier Al-Sharawneh, 
soupçonnée d’être impliquée 
avec d’autres personnes dans de 
précédents enlèvements.
Les forces ont confisqué des 
armes et des munitions, mais 
n’ont trouvé aucun captif.
Le juge Bashir Khader, 
gouverneur de Baalbek-Hermel, 
a déclaré à Arab News que 
les services de renseignement 
de l’armée et la division de 
l’information des forces de 
sécurité intérieure n’avaient reçu 
aucune information ou nouvelle 

d’une famille saoudienne 
signalant qu’un membre de sa 
famille avait été enlevé.
Il a également déclaré que 
la mission diplomatique 

saoudienne au Liban n’avait 
signalé aucune information 
concernant l’enlèvement d’un 
ressortissant saoudien sur le 
territoire libanais.

PARIS: Une enquête 
judiciaire visant les biens 
acquis en France par des 

oligarques russes proches du 
président Vladimir Poutine a 
été ouverte le 1er juillet, a-t-on 
appris lundi de source proche 
du dossier confirmant une 
information du journal français 
Le Parisien. Selon Arabenews.
L’enquête a été ouverte par 
le parquet national financier 
( PNF), une institution 
spécialisée qui cible les 
enquêtes pénales les plus 
complexes dans le domaine de 
la délinquance économique et 
financière.
Elle a été confiée à l’Office 
central pour la répression de la 
grande délinquance financière 
(OCRGDF), selon la même 

source.
Elle survient après que l’ONG 
anticorruption Transparency 
International (TIF) a déposé 
une plainte fin mai à Paris 
pour notamment des faits 
de “blanchiment” visant 
de possibles biens mal 
acquis en France par “des 
hommes d’affaires et hauts 
fonctionnaires proches de 
Vladimir Poutine”.
La plainte contre X de l’ONG 
vise, outre le blanchiment, la 
non justification de ressources, 
Transparency International 
expliquant ainsi “dénoncer le 
système de capture de l’Etat 
russe et de la richesse nationale 
par” des proches de M. Poutine.
Selon l’ONG, qui ne donne pas 
les noms des personnes visées 

pour “éviter des représailles”, 
le système élaboré “étend ses 
ramifications jusqu’en France, 
dans le secteur de l’immobilier 
notamment, du fait d’un 
manque de vigilance des 
intermédiaires”.
“L’ambition des mesures de 
sanctions contre la Russie et 
les premières annonces de 
gel se heurtent aux difficultés 
d’identifier le patrimoine des 
personnes sanctionnées. En 
France, comme ailleurs, la 
traque des avoirs des oligarques 
et des proches du régime russe 
piétine”, a expliqué l’ONG dans 
un communiqué, en mettant 
l’accent sur les “intermédiaires, 
prête-noms, sociétés-écran ou 
trusts dans des paradis fiscaux 
ou judiciaires”.

Grâce à diverses sources, “nous 
avons pu dresser un inventaire 
du patrimoine immobilier en 
France de plusieurs oligarques 
et proches du régime russe, 
identifier les chaînes de 
propriétés mises en place à 

cet effet, et réunir un faisceau 
d’indices sur l’origine illicite 
des ressources ayant permis 
l’acquisition de ce patrimoine”, 
a affirmé Patrick Lefas, 
président de Transparency 
international.
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12 Sport National

Le ministre de la Jeunesse 
et des Sports Abderrazak 
Sebgag, a affirmé mardi 

à Alger que l’échec des sports 
collectifs essuyé lors des Jeux 
méditerranéens/JM-2022 d’Oran 
(25 juin - 6 juillet) nécessite «une 
étude profonde pour connaître les 
raisons et essayer d’y remédier 
dans l’avenir».
Accompagné du président du 
Comité olympique et sportif 
algérien (COA) Abderrahmane 
Hammad, le premier responsable 
du département ministériel 
a rencontré les présidents de 
fédérations et leurs encadrements 
techniques afin d’évaluer la 
participation algérienne aux JM-
2022.
«Les résultats enregistrés par 
les sports-co étaient prévisibles 
avant le début des Jeux, en 
raison de l’instabilité déplorée 
au niveau des fédérations, 
provoquée essentiellement par la 
pandémie du Covid-19, en plus 
d’autres raisons d’ordre interne», 
a indiqué le ministre.
Pour Sebgag «cette journée 
d’évaluation est une occasion 
pour échanger et cerner avec les 
spécialistes, les raisons qui ont 
empêché certaines fédérations à 

réaliser de bons résultats à Oran, 
et delà, atteindre le changement 
souhaité par tout le monde. Je 
ne doute nullement de la bonne 
volonté des sportifs pour donner 
le meilleur d’eux-mêmes dans 
l’intérêt du sport algérien».
«L’équipe nationale de football 
(U18) ne s’est pas préparée 
convenablement pour aborder 
le tournoi méditerranéen, idem 
pour la sélection de handball, 
dont l’effectif s’est composé 
en un temps record, au vu des 
problèmes internes que vit la 
fédération», a-t-il enchaîné, 
tout en soulignant que «les JM 
constituent un critère et une vraie 
base pour établir un programme 
de préparation en vue des Jeux 
olympiques JO-2024 de Paris».
Les JM-2022 d’Oran ont 
enregistré la présence de 3390 
athlètes, issus de 26 pays, ayant 
concouru dans 24 disciplines 
inscrites au programme des Jeux, 
dont trois sports d’exhibition.
L’Algérie a raflé un total de 
53 médailles (20 or, 17 argent, 
16 bronze), se classant à la 
quatrième place au tableau final 
des médailles, ce qui constitue 
une première historique pour le 
sport algérien.

L’équipe nationale de 
football des moins de 
20 ans (U20) affrontera 

mercredi son homologue 
libyenne au stade Emir Sultan 
Bin Abdelaziz d’Abha (15h00, 
algériennes), avec l’intention de 
l’emporter et valider son ticket 
pour les quarts de finale de la 
Coupe arabe de la catégorie qui 
se déroule en Arabie saoudite.
Pour ce match comptant pour la 
3e et dernière journée (Gr.C), les 
coéquipiers du défenseur central 
Rayane Dehilis (Olympique 
Marseille/France) devront 
impérativement l’emporter 
pour terminer leaders et éviter 
les calculs des deux meilleurs 
deuxièmes.
Vainqueur lors de son entrée en 
lice dans la compétition, face 
au Liban (2-1), l’Algérie défiera 
une solide équipe de Libye, qui 
a également réussi ses débuts 
en dominant les Libanais (2-0). 
Avec deux revers en autant de 
matchs, le Liban est d’ores et 
déjà éliminé.
«La Libye est un adversaire à 
prendre au sérieux. Sa victoire 
face au Liban est méritée. Ils ont 
produit du beau jeu, surtout en 
2e mi-temps. La différence s’est 
faite sur le plan physique. Les 
Libanais avaient déjà un match 

dans les jambes et manquaient 
d’expérience dans ce genre de 
compétition», a indiqué le coach 
national Mohamed Lacette au 
site officiel de la Fédération 
algérienne (FAF).
Et d’ajouter : « Toutes les 
équipes sont à prendre au 
sérieux, plus particulièrement 
la Libye qui a montré un bon 
visage. A mon avis, dans ce 
genre de confrontation, il n’y a 
pas de place aux calculs, on joue 
pour la gagne. Les joueurs vivent 
bien la compétition, ils sont bien 
concentrés, disciplinés et surtout 
déterminés à aller au bout de 
l’aventure».
Finaliste de la dernière édition 
disputée en 2021 en Egypte, 

l’Algérie espère faire mieux 
lors de cette 8e édition, d’autant 
que l’objectif principal est de 
remporter le trophée, même si 
l’Arabie saoudite, tenante du 
titre, bénéficiera de la faveur des 
pronostics à domicile et devant 
son public.
18 pays prennent part à cette 8e 
édition, scindés en six groupes 
de trois équipes. Les premiers 
des groupes A, B, C, D, E, F 
ainsi que les deux meilleurs 
deuxièmes se qualifient pour 
les quarts de finales prévus le 
dimanche 31 juillet.
Les demi-finales auront lieu le 
mercredi 3 août tandis que la 
finale se jouera le samedi 6 août 
(19h00).

Entrée dans une phase 
de reconstruction, l’EN 
devrait au fil du temps faire 

peau neuve avec les prochains 
renforts annoncés depuis que 
Djamel Belmadi a exposé ses 
plans. A cet effet, on parle 
beaucoup ces derniers temps de la 
prochaine convocation de Rayan 
Ait Nouri (Wolverhampton) et de 
Yacine Adli (Milan AC).
Lors du regroupement du mois 
de juin, le sélectionneur national 
avait appelé, pour la première 
fois depuis qu’il est sur le banc de 
l’EN, pas moins de sept nouveaux 
éléments, à savoir Anthony 
Mandrea, Akim Zedadka, Yanis 
Hamache, Abdelhakar Kadri, 
Bilal Brahimi, Bilal Omrani et 
Ryad Benayad. Après avoir jaugé 
leur niveau lors des rencontres 
disputées le mois passé, Belmadi 
ne devrait conserver dans la 
liste que certains d’eux puisque 
le coach national envisage de 
donner la chance à d’autres 
joueurs qui n’ont pas, pour 
l’heure, eu l’honneur de défendre 
les couleurs nationales. Les deux 
journées des éliminatoires de la 
CAN 2023, programmées au mois 

de septembre, sont finalement 
reportées en mars prochain. Ce 
qui offre la perspective à Djamel 
Belmadi d’appeler d’autres 
joueurs pour les voir à l’œuvre 
dans les matches amicaux, prévus 
avant la fin de l’année en cours. 
Nous pensons à Rayan Ait Nouri 
et Yacine Adli, dont on dit qu’ils 

ont déjà été prévenus qu’une 
convocation leur sera envoyée 
prochainement.

Ils montrent de belles choses 
en club

Récemment, dans l’une de ses 
sorties médiatiques, Djamel 
Belmadi a fait allusion à ce 
projet de renouveler un effectif 

un peu vieillissant : « Il y a des 
réflexions, des choses qui se 
font avec le temps. Des prises de 
décisions qui arrivent un peu plus 
sur le tard. On n’est pas là pour 
pointer du doigt qui que ce soit, 
mais plutôt pour faire en sorte 
que l’équipe nationale soit la plus 
forte possible, jour après jour. 
» Et de se montrer encore plus 
explicite : « Il y a des choses que 
j’ai endossées sous la pression, il 
n’y a aucun problème. Comme si 
on ne savait pas qui était bon et 
qui était susceptible de rejoindre 
l’équipe nationale. Ils n’ont pas 
encore rejoint l’équipe nationale, 
mais les discussions sont un peu 
plus précises. » Belmadi fera une 
révélation de taille : « Au mois de 
septembre ou en mars prochain, il 
y aura un vrai changement dans 
la décision de nous rejoindre. » 
Parmi les joueurs visés dans sa 
déclaration, il y a évidemment 
Houssem Aouar qui a entamé, 
comme révélé par Compétition il 
y a plus d’un mois, les démarches 
pour éventuellement rejoindre la 
sélection algérienne dans un futur 
proche. Mais deux binationaux 
sont presque annoncés quasi 

certains dans les prochaines listes 
de l’EN, en l’occurrence Ait 
Nouri et Adli. Le premier fait des 
merveilles avec Wolverhampton. 
Samedi contre Besiktas, Ait 
Nouri, sur une action des grands 
défenseurs brésiliens (dribbles 
et passement de jambes) a 
montré une forme éblouissante. 
Sa venue ne fera que du bien à 
notre couloir gauche, estiment les 
observateurs. Idem pour Yacine 
Adli qui, en l’espace de quelques 
matchs de préparation joués avec 
son nouveau club le Milan AC, a 
fait sensation à tel point que les 
Milanais pensent qu’il est plus 
fort que son concurrent direct, 
l’international espagnol Brahim 
Diaz. Après avoir frappé un bon 
coup en appelant Bilal Brahimi 
(OGCN), Djamel Belmadi et la 
FAF doivent agir vite et mettre 
tout en place pour convaincre 
Ait Nouri et Adli de rejoindre les 
rangs de la sélection nationale. 
Ces deux joueurs constitueront 
une réelle plus-value pour notre 
sélection d’autant qu’ils sont 
très jeunes et pourront porter les 
couleurs nationales pendant plus 
d’une décennie.

Adli- Ait Nouri :
Il faut vite aller les chercher

JM-2022 :
« L’échec des sports 
collectifs nécessite 

une étude profonde »

Coupe arabe des U20/Libye-Algérie :
Les Verts à une victoire des quarts 

de finale
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AS Roma :
Paulo Dybala raconte son mercato compliqué

FC Barcelone :
L’incroyable empire financier de Robert Lewandowski

La drôle d’idée de Manchester United pour conserver 
Cristiano Ronaldo

Alors que Cristiano 
Ronaldo va se réunir 
avec Manchester United 

et ses têtes pensantes dans la 
journée, voici ce que compte 
dire le Portugais.
Le feuilleton commençait à 
traîner... Et il pourrait bien 
se conclure au cours de cette 
journée de mardi. Et pour 
cause, c’est aujourd’hui que 
Cristiano Ronaldo reviendra à 
Manchester, et une réunion avec 
les dirigeants mancuniens et le 
coach Erik ten Hag est prévue. 
Le joueur portugais et les têtes 
pensantes des Red Devils y 
discuteront de l’avenir de la star 
lusitanienne.

Objectif ? Convaincre Cristiano 
Ronaldo de rester. C’est ce 
qu’indique le média The Sun. 
Mais la réponse du Portugais 
devrait être la même que 
depuis le début de cette affaire 
: il veut partir coûte que coûte, 
afin de disputer la Ligue des 
Champions notamment. Et une 
solution qui pourrait satisfaire 
les deux parties est évoquée par 
le tabloïd...

Un an et puis revient
Selon le Sun donc, Manchester 
United accepterait de laisser CR7 
partir... Mais pour un an, sous 
forme de prêt. Cela permettrait 
au Portugais de disputer la plus 
prestigieuse des compétitions 

européennes, avant de revenir 
à Old Trafford en espérant que 
lors de cette saison à venir, les 
Red Devils aient obtenu leur 
ticket via la Premier League.
Mais pour cela, il faut que 
l’attaquant portugais prolonge 
son contrat qui n’expire que dans 
un an. Une proposition lui sera 
faite dans la journée donc, et il 
faudra voir si cette option sera 
jugée convaincante à ses yeux. 
Pour rappel, c’est l’Atlético de 
Madrid qui semble tenir la corde 
dans ce dossier, et cette solution 
pourrait aussi convenir aux 
Madrilènes puisqu’elle serait 
moins onéreuse qu’un transfert 
classique. Affaire à suivre...

En plus d’être un attaquant 
de classe mondiale, la 
nouvelle recrue du Barça 

est aussi un fin investisseur...
Inutile de revenir sur la carrière 
de Robert Lewandowski. Toute 
personne qui suit un minimum le 
football sait qu’il s’agit là d’un 
des meilleurs buteurs de la planète 
depuis une dizaine d’années, si 
ce n’est le meilleur. Son arrivée 
à Barcelone a logiquement 
enflammé l’Espagne, où tout le 
monde semble convaincu qu’il va 
continuer à empiler les buts. En 
revanche, si ses qualités de buteur 
sont connues de tous, le Polonais, 
qui va toucher un confortable 
salaire en Catalogne, est aussi 
très bon en dehors des terrains...
A l’image de son nouveau 
coéquipier Gerard Piqué, la 

recrue vedette du FC Barcelone 
est à la tête d’un sacré empire. 
Dans un article publié ce mardi, 
le quotidien AS fait le point. On 
apprend que sa marque RL9 est 
particulièrement rémunératrice. 
Elle produit notamment des 
produits et des compléments 
alimentaires destinés aux sportifs. 
Sa femme, Anna Lewandowska, 
est également à la tête d’une 
société de ce genre, Foods by 
Ann.
Des investissements de partout
Le couple a plusieurs lignes 
de vêtement en collaboration 
avec la marque de vêtements 
4F. Il faut dire que le Polonais 
et sa compagne sont aussi des 
partenaires en affaires puisqu’ils 
ont lancé Stor9, une agence 
de marketing, pub et relations 

publiques particulièrement 
reconnue dans le milieu, ainsi que 
RL Media, agence spécialisée 
en communication. Le buteur 
a également réalisé plusieurs 
investissements dans le secteur de 
l’immobilier, de l’innovation, de 
la restauration - il a un restaurant 
à Varsovie par exemple - et des 
jeux vidéos.
Tout ça, sans compter ses 
nombreux accords avec des 
entreprises comme Nike, Huawai 
ou Procter & Gambl. L’an dernier, 
il a touché 13 millions d’euros 
uniquement grâce à ces contrats 
de sponsorings, toujours selon la 
publication ibérique. Autant dire 
qu’une fois qu’il raccrochera les 
crampons, Robert Lewandowski 
ne devrait pas avoir trop de 
problèmes d’argent...

Pas prolongé à la Juventus 
Turin à la fin de la saison 
dernière, Paulo Dybala a 

finalement rejoint l’AS Roma, 
où il était présenté à la presse ce 
mardi. L’Argentin a évoqué son 
été agité.
L’été de Paulo Dybala aura été 
compliqué. En fin de contrat 
avec la Juventus, l’Argentin de 
28 ans n’avait pas prolongé son 
contrat avec le club turinois et 
était finalement parti libre au 
30 juin dernier. Courtisé par 
plusieurs écuries européennes, 
dont l’Inter Milan qui en 
faisait un temps une priorité, 
il s’est finalement engagé à 
l’AS Roma pour travailler sous 
les ordres de José Mourinho. 
Un été lourdement agité pour 
l’international argentin, sur 
lequel il a accepté de revenir lors 

de sa conférence de présentation 
ce mardi.
En premier lieu, l’attaquant est 
revenu sur son triste départ de 
la Vieille Dame. «Le directeur 
général (Maurizio, ndlr) 
Arrivabene a été clair dans ses 
déclarations. Nous avions un 
accord à signer en octobre, le 

club nous a demandé d’attendre 
et rien. En mars, nous avons 
reçu une information du club 
disant que je ne faisais pas partie 
du futur projet. Ce n’était pas un 
problème financier, mais le club 
a pris un chemin différent avec 
l’entraîneur, j’ai parlé avec eux. 
J’ai dit que si c’était leur choix, 

ce n’était pas un problème pour 
moi».

«Je n’ai pas été trahi par 
l’Inter Milan»

Il est également revenu sur sa 
fausse-arrivée à l’Inter Milan, 
qui était pourtant l’un des 
premiers clubs à s’intéresser à 
lui avant de rapidement lâcher 
cette piste pour privilégier le 
retour de Romelu Lukaku. «Je 
ne me suis pas senti trahi par 
l’Inter. Depuis la fin de mon 
contrat avec la Juve, mes agents 
ont parlé à de nombreuses 
équipes. Vous (les médias) avez 
beaucoup parlé de certaines 
équipes en particulier. Marotta 
(directeur sportif de l’Inter 
Milan) et moi avons une bonne 
relation. À un moment donné, 
Tiago Pinto (DS de l’AS Roma) 
est arrivé à Turin et les choses 

ont changé».
Finalement parti du côté de la 
Roma, où il a signé un contrat 
jusqu’au 30 juin 2025, Paulo 
Dybala avoue avoir été séduit 
par José Mourinho et Francesco 
Totti. «C’était un immense 
plaisir de parler à Mourinho. 
J’ai eu le plaisir de rencontrer 
le président, son fils, j’ai parlé 
avec Tiago Pinto. L’appel de 
chacun était une démonstration 
d’affection. Le club m’a donné 
des repères importants, du 
sérieux, de l’enthousiasme. 
Je vais essayer de donner 
le meilleur de moi-même, 
d’apporter mon expérience 
pour continuer à gagner.» Avant 
le prochain Mondial 2022, en 
novembre prochain, l’objectif 
est donc de taille pour la Joya.
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ECONOMIES DE GAZ :
L'UE trouve un accord pour aider l'Allemagne

Les régions du sud du es régions du sud du 
pays ont fait l'objet de pays ont fait l'objet de 
bombardements russes bombardements russes 

"massifs" qui ont notamment "massifs" qui ont notamment 
visé un village balnéaire près visé un village balnéaire près 
d'Odessa et le port de Mykolaïv, d'Odessa et le port de Mykolaïv, 
ont annoncé les autorités ont annoncé les autorités 
ukrainiennes.ukrainiennes.
Les ministres de l'Énergie de Les ministres de l'Énergie de 
l'Union européenne, réunis à l'Union européenne, réunis à 
Bruxelles, se sont accordés pour Bruxelles, se sont accordés pour 
réduire leur consommation de réduire leur consommation de 
gaz de façon coordonnée et voler gaz de façon coordonnée et voler 
ainsi au secours de l'Allemagne, ainsi au secours de l'Allemagne, 
une nouvelle baisse drastique une nouvelle baisse drastique 
des livraisons russes. Le plan des livraisons russes. Le plan 
prévoit que chaque pays fasse prévoit que chaque pays fasse 
"tout son possible" pour réduire, "tout son possible" pour réduire, 
entre août 2022 et mars 2023, sa entre août 2022 et mars 2023, sa 
consommation de gaz d'au moins consommation de gaz d'au moins 
15% par rapport à la moyenne 15% par rapport à la moyenne 
des cinq dernières années sur la des cinq dernières années sur la 
même période.même période.
En cas de "risque de grave En cas de "risque de grave 
pénurie", un mécanisme d'alerte pénurie", un mécanisme d'alerte 
rendra "contraignante" pour rendra "contraignante" pour 
les Vingt-Sept la réduction de les Vingt-Sept la réduction de 
15%, mais cet objectif sera 15%, mais cet objectif sera 
adapté aux réalités de chaque adapté aux réalités de chaque 
pays, notamment aux capacités pays, notamment aux capacités 
d'exporter les quantités de gaz d'exporter les quantités de gaz 
économisées aux pays dans économisées aux pays dans 
le besoin, grâce à une série le besoin, grâce à une série 
d'exemptions.d'exemptions.

Les Etats membres de Les Etats membres de 
l'UE s'accordent sur un l'UE s'accordent sur un 

plan de réduction de leur plan de réduction de leur 
consommation de gazconsommation de gaz

Les ministres de l'Énergie de Les ministres de l'Énergie de 
l'Union européenne, réunis à l'Union européenne, réunis à 
Bruxelles, se sont accordés Bruxelles, se sont accordés 
ce mardi pour réduire leur ce mardi pour réduire leur 
consommation de gaz de façon consommation de gaz de façon 
coordonnée et voler ainsi au coordonnée et voler ainsi au 
secours de l'Allemagne, après secours de l'Allemagne, après 
une nouvelle baisse drastique une nouvelle baisse drastique 
des livraisons russes. "Ce n'était des livraisons russes. "Ce n'était 
pas une mission impossible ! pas une mission impossible ! 
Les ministres sont parvenus à un Les ministres sont parvenus à un 
accord politique sur la réduction accord politique sur la réduction 
de la demande de gaz en prévision de la demande de gaz en prévision 
de l'hiver prochain", a annoncé la de l'hiver prochain", a annoncé la 
présidence tchèque de l'UE sur présidence tchèque de l'UE sur 
son compte Twitter.son compte Twitter.
Le plan, proposé la semaine Le plan, proposé la semaine 
dernière par la Commission, a été dernière par la Commission, a été 
profondément remanié, mais ses profondément remanié, mais ses 
grands principes sont préservés. grands principes sont préservés. 
Il prévoit toujours que chaque Il prévoit toujours que chaque 
pays fasse "tout son possible" pays fasse "tout son possible" 
pour réduire, entre août 2022 et pour réduire, entre août 2022 et 
mars 2023, sa consommation de mars 2023, sa consommation de 
gaz d'au moins 15% par rapport gaz d'au moins 15% par rapport 
à la moyenne des cinq dernières à la moyenne des cinq dernières 
années sur la même période.années sur la même période.
En cas de "risque de grave En cas de "risque de grave 
pénurie", un mécanisme d'alerte pénurie", un mécanisme d'alerte 
rendra "contraignante" pour rendra "contraignante" pour 
les Vingt-Sept la réduction de les Vingt-Sept la réduction de 
15%, mais cet objectif sera 15%, mais cet objectif sera 
adapté aux réalités de chaque adapté aux réalités de chaque 
pays, notamment aux capacités pays, notamment aux capacités 
d'exporter les quantités de gaz d'exporter les quantités de gaz 
économisées aux pays dans économisées aux pays dans 
le besoin, grâce à une série le besoin, grâce à une série 
d'exemptions.d'exemptions.

Nord Stream : Gazprom Nord Stream : Gazprom 
annonce une nouvelle coupe annonce une nouvelle coupe 

drastique des livraisons de gaz drastique des livraisons de gaz 

à l'Europeà l'Europe
Le géant gazier russe Gazprom Le géant gazier russe Gazprom 
a annoncé lundi qu'il réduirait a annoncé lundi qu'il réduirait 
dès mercredi drastiquement, à dès mercredi drastiquement, à 
33 millions de m3 quotidiens, 33 millions de m3 quotidiens, 
les livraisons de gaz russe à les livraisons de gaz russe à 
l'Europe via le gazoduc Nord l'Europe via le gazoduc Nord 
Stream, arguant de la nécessité de Stream, arguant de la nécessité de 
maintenance d'une turbine. "La maintenance d'une turbine. "La 
capacité productive de la station capacité productive de la station 
de compression Portovaïa passera de compression Portovaïa passera 
à 33 millions de m3 le 27 juillet à 33 millions de m3 le 27 juillet 
à 7 heures", a indiqué Gazprom à 7 heures", a indiqué Gazprom 
sur son compte Telegram, soit sur son compte Telegram, soit 
environ 20% des capacités du environ 20% des capacités du 
gazoduc contre quelque 40% gazoduc contre quelque 40% 
actuellement.actuellement.
La Russie avait déjà coupé à La Russie avait déjà coupé à 
deux reprises le volume de ses deux reprises le volume de ses 
livraisons en juin, en disant que le livraisons en juin, en disant que le 
gazoduc ne pouvait fonctionner gazoduc ne pouvait fonctionner 
normalement sans une turbine qui normalement sans une turbine qui 
était en réparation au Canada et était en réparation au Canada et 
qui n'était pas revenue en Russie qui n'était pas revenue en Russie 
à cause des sanctions imposées à cause des sanctions imposées 
par les Occidentaux à la suite de par les Occidentaux à la suite de 
l'assaut russe contre l'Ukraine. l'assaut russe contre l'Ukraine. 
Depuis, l'Allemagne et le Canada Depuis, l'Allemagne et le Canada 
se sont entendus pour ramener se sont entendus pour ramener 
l'équipement en Russie, mais la l'équipement en Russie, mais la 
turbine n'a pas encore été livrée.turbine n'a pas encore été livrée.
Pour Berlin, il s'agit d'un Pour Berlin, il s'agit d'un 
"prétexte" et d'une décision "prétexte" et d'une décision 
"politique" pour peser sur les "politique" pour peser sur les 
Occidentaux dans le cadre du Occidentaux dans le cadre du 
conflit en Ukraine. "Selon nos conflit en Ukraine. "Selon nos 
informations, il n'y a aucune informations, il n'y a aucune 
raison technique de réduire raison technique de réduire 
les livraisons", a assuré lundi les livraisons", a assuré lundi 
auprès de l'AFP une porte-auprès de l'AFP une porte-
parole du ministère allemand de parole du ministère allemand de 
l'Economie. Le groupe allemand l'Economie. Le groupe allemand 
Siemens Energy, chargé de Siemens Energy, chargé de 
l'entretien de la turbine, a l'entretien de la turbine, a 
également assuré ne voir "aucun également assuré ne voir "aucun 
lien entre la turbine et les lien entre la turbine et les 
réductions de gaz qui ont été réductions de gaz qui ont été 
mises en oeuvre ou annoncées", mises en oeuvre ou annoncées", 
selon un communiqué transmis à selon un communiqué transmis à 
l'AFP.l'AFP.
Le président russe Vladimir Le président russe Vladimir 
Poutine avait lui prévenu que Poutine avait lui prévenu que 
si son pays ne recevait pas la si son pays ne recevait pas la 
turbine manquante, le gazoduc turbine manquante, le gazoduc 
fonctionnerait à 20% de sa fonctionnerait à 20% de sa 
capacité dès cette semaine, en capacité dès cette semaine, en 
raison de la maintenance à venir raison de la maintenance à venir 
d'une seconde turbine. Le gazoduc d'une seconde turbine. Le gazoduc 
Nord Stream, d'une capacité Nord Stream, d'une capacité 
selon Gazprom de 167 millions selon Gazprom de 167 millions 
de m3 quotidiens, relie la Russie de m3 quotidiens, relie la Russie 
à l'Allemagne via la mer Baltique. à l'Allemagne via la mer Baltique. 

Le tube est stratégique pour les Le tube est stratégique pour les 
approvisionnements en gaz des approvisionnements en gaz des 
Européens, très dépendants des Européens, très dépendants des 
ressources énergétiques russes.ressources énergétiques russes.

Les frappes russes sur Les frappes russes sur 
Odessa n'entravent pas les Odessa n'entravent pas les 

expor tations de céréales, selon exportations de céréales, selon 
le Kremlinle Kremlin

Les frappes russes contre le port Les frappes russes contre le port 
ukrainien d'Odessa ne constituent ukrainien d'Odessa ne constituent 
pas un obstacle aux exportations pas un obstacle aux exportations 
de céréales ukrainiennes et à de céréales ukrainiennes et à 
la mise en oeuvre d'un accord la mise en oeuvre d'un accord 
signé sous l'égide l'ONU, signé sous l'égide l'ONU, 
a affirmé lundi le Kremlin. a affirmé lundi le Kremlin. 
Les bombardements "visent Les bombardements "visent 
uniquement l'infrastructure uniquement l'infrastructure 
militaire. Ce n'est pas du tout lié militaire. Ce n'est pas du tout lié 
à l'infrastructure utilisée pour la à l'infrastructure utilisée pour la 
mise en oeuvre de l'accord sur mise en oeuvre de l'accord sur 
les exportations de céréales", les exportations de céréales", 
a estimé le porte-parole du a estimé le porte-parole du 
Kremlin, Dmitri Peskov. "C'est Kremlin, Dmitri Peskov. "C'est 
pourquoi cela ne peut ni ne doit pourquoi cela ne peut ni ne doit 
gêner le début du processus de gêner le début du processus de 
chargement", a-t-il ajouté lors chargement", a-t-il ajouté lors 
de son briefing téléphonique de son briefing téléphonique 
quotidien à la presse.quotidien à la presse.
L'armée russe a bombardé samedi L'armée russe a bombardé samedi 
le port ukrainien d'Odessa, vital le port ukrainien d'Odessa, vital 
pour le commerce des céréales pour le commerce des céréales 
ukrainiennes. Ces frappes sont ukrainiennes. Ces frappes sont 
intervenues dès le lendemain de la intervenues dès le lendemain de la 
signature d'un accord impliquant signature d'un accord impliquant 
la Russie, l'Ukraine, la Turquie la Russie, l'Ukraine, la Turquie 
et l'ONU pour permettre les et l'ONU pour permettre les 
exportations de céréales depuis exportations de céréales depuis 
l'Ukraine afin de réduire le risque l'Ukraine afin de réduire le risque 
de crise alimentaire mondiale qui de crise alimentaire mondiale qui 
se dessine à cause de l'offensive se dessine à cause de l'offensive 
russe.russe.
L'accord signé vendredi 22 juillet L'accord signé vendredi 22 juillet 
à Istanbul prévoit notamment à Istanbul prévoit notamment 
l'instauration de couloirs sécurisés l'instauration de couloirs sécurisés 
afin de permettre la circulation en afin de permettre la circulation en 
mer Noire des navires marchands mer Noire des navires marchands 
et l'exportation de 20 à 25 millions et l'exportation de 20 à 25 millions 
de tonnes de céréales bloquées en de tonnes de céréales bloquées en 
Ukraine. L'exportation de blé, Ukraine. L'exportation de blé, 
maïs et tournesol d'Ukraine se maïs et tournesol d'Ukraine se 
faisait à 90% par la mer et pour faisait à 90% par la mer et pour 
l'essentiel par Odessa, principal l'essentiel par Odessa, principal 
port ukrainien en mer Noire, port ukrainien en mer Noire, 
qui concentrait 60% de l'activité qui concentrait 60% de l'activité 
portuaire du pays.portuaire du pays.
Les bombardements, eux, Les bombardements, eux, 
se poursuivent. Le président se poursuivent. Le président 
ukrainien Volodymyr Zelensky a ukrainien Volodymyr Zelensky a 
publié ce mardi sur ses réseaux publié ce mardi sur ses réseaux 
sociaux une vidéo montrant sociaux une vidéo montrant 
des maisons détruites à Zatoka, des maisons détruites à Zatoka, 
station balnéaire populaire station balnéaire populaire 

au bord de la mer Noir, près au bord de la mer Noir, près 
d'Odessa. "C'est le matin. Un d'Odessa. "C'est le matin. Un 
village ordinaire de Zatoka. Les village ordinaire de Zatoka. Les 
gens se reposaient et vivaient. gens se reposaient et vivaient. 
Pas de bases, pas de troupes. Les Pas de bases, pas de troupes. Les 
terroristes russes voulaient juste terroristes russes voulaient juste 
tirer", a-t-il écrit en commentaire. tirer", a-t-il écrit en commentaire. 
Le commandement sud de Le commandement sud de 
l'armée ukrainienne a également l'armée ukrainienne a également 
fait état ce mardi de "frappes fait état ce mardi de "frappes 
massives de missile dans le sud massives de missile dans le sud 
de l'Ukraine avec l'utilisation de l'Ukraine avec l'utilisation 
d'avions venus de la mer Noire". d'avions venus de la mer Noire". 
"À Odessa, des bâtiments "À Odessa, des bâtiments 
résidentiels des agglomérations résidentiels des agglomérations 
côtières ont été touchés sans faire côtières ont été touchés sans faire 
de victimes, selon les premières de victimes, selon les premières 
informations", a indiqué informations", a indiqué 
l'armée dans un communiqué l'armée dans un communiqué 
sur Facebook. "L'infrastructure sur Facebook. "L'infrastructure 
portuaire a été visée dans la portuaire a été visée dans la 
région de Mykolaïv", selon la région de Mykolaïv", selon la 
même source.même source.

Trois civils tués près de Trois civils tués près de 
Donetsk (est)Donetsk (est)

Sur le front est, trois civils ont Sur le front est, trois civils ont 
été tués au cours des dernières 24 été tués au cours des dernières 24 
heures dans la région de Donetsk heures dans la région de Donetsk 
(est), a annoncé ce mardi le (est), a annoncé ce mardi le 
gouverneur Pavlo Kyrylenko. "Il gouverneur Pavlo Kyrylenko. "Il 
ne reste plus une seule localité ne reste plus une seule localité 
dans la région de Donetsk qui dans la région de Donetsk qui 
n'ait pas été frappée et soit n'ait pas été frappée et soit 
relativement sûre", a déclaré relativement sûre", a déclaré 
Pavlo Kyrylenko dans une Pavlo Kyrylenko dans une 
interview à la télévision nationale interview à la télévision nationale 
ukrainienne.ukrainienne.
Dans la région de Donetsk, les Dans la région de Donetsk, les 
localités de "Toretsk, Avdiïvka, localités de "Toretsk, Avdiïvka, 
Mariïnka, Krasnogorivka ont été Mariïnka, Krasnogorivka ont été 
frappées dans la nuit de lundi frappées dans la nuit de lundi 
à mardi", selon le gouverneur. à mardi", selon le gouverneur. 
Bakhmout "a été l'objet de tirs Bakhmout "a été l'objet de tirs 
d'artillerie et de frappes aériennes. d'artillerie et de frappes aériennes. 
On a observé des tirs d'artillerie On a observé des tirs d'artillerie 
aux abords de Sloviansk".aux abords de Sloviansk".
Selon Serguiï Gaïdaï, gouverneur Selon Serguiï Gaïdaï, gouverneur 
de la région voisine de Lougansk, de la région voisine de Lougansk, 
presque entièrement occupée par presque entièrement occupée par 
les Russes, les forces ukrainiennes les Russes, les forces ukrainiennes 
ont repoussé quatre assauts russes ont repoussé quatre assauts russes 
au cours des dernières 24 heures au cours des dernières 24 heures 
et "les combats se poursuivent et "les combats se poursuivent 
dans la cinquième direction".dans la cinquième direction".
"Cela fait presque un mois que "Cela fait presque un mois que 
l'ennemi est arrivé pratiquement l'ennemi est arrivé pratiquement 
à la frontière de notre région et à la frontière de notre région et 
pour la traverser, il sacrifie toutes pour la traverser, il sacrifie toutes 
ses réserves et brûle des villages ses réserves et brûle des villages 
dans les régions de Donetsk et de dans les régions de Donetsk et de 
Lougansk", écrit-il mardi matin Lougansk", écrit-il mardi matin 
sur son compte Telegram. "Ils sur son compte Telegram. "Ils 

ont besoin d'un référendum" sur ont besoin d'un référendum" sur 
une annexion de cette zone à la une annexion de cette zone à la 
Russie, "peu importe le nombre Russie, "peu importe le nombre 
d'habitants qu'ils tuent ou laissent d'habitants qu'ils tuent ou laissent 
sans abri", a accusé le responsable sans abri", a accusé le responsable 
ukrainien.ukrainien.
Le président du Guatemala en Le président du Guatemala en 

visite en Ukrainevisite en Ukraine
Le président du Guatemala Le président du Guatemala 
Alejandro Giammattei s'est rendu Alejandro Giammattei s'est rendu 
lundi en Ukraine où il a rencontré lundi en Ukraine où il a rencontré 
son homologue Volodymyr son homologue Volodymyr 
Zelensky qui l'a remercié pour Zelensky qui l'a remercié pour 
"son soutien à la politique de "son soutien à la politique de 
sanctions contre la Russie". sanctions contre la Russie". 
Après l'invasion de l'Ukraine par Après l'invasion de l'Ukraine par 
la Russie, Alejandro Giammattei la Russie, Alejandro Giammattei 
avait fermé l'ambassade du avait fermé l'ambassade du 
Guatemala à Moscou.Guatemala à Moscou.
"Je suis heureux que le "Je suis heureux que le 
Guatemala soit prêt à se joindre Guatemala soit prêt à se joindre 
à la promotion de l'initiative à la promotion de l'initiative 
en faveur d'un tribunal spécial en faveur d'un tribunal spécial 
qui jugera les crimes commis qui jugera les crimes commis 
par la Russie contre le peuple par la Russie contre le peuple 
ukrainien", s'est encore félicité ukrainien", s'est encore félicité 
Volodymyr Zelensky devant des Volodymyr Zelensky devant des 
journalistes à Kiev.journalistes à Kiev.
Le pays d'Amérique centrale Le pays d'Amérique centrale 
exporte du nickel vers l'Ukraine exporte du nickel vers l'Ukraine 
dont il importe du fer et de l'acier. dont il importe du fer et de l'acier. 
Malgré la rupture des relations Malgré la rupture des relations 
diplomatiques, le Guatemala diplomatiques, le Guatemala 
continue d'exporter en Russie du continue d'exporter en Russie du 
café et des bananes et importe des café et des bananes et importe des 
engrais, du matériel médical et du engrais, du matériel médical et du 
papier.papier.

Le parquet financier ouvre Le parquet financier ouvre 
une enquête sur les biens une enquête sur les biens 

d'oligarques russes en Franced'oligarques russes en France
Le parquet national financier a Le parquet national financier a 
ouvert le 1er juillet une enquête ouvert le 1er juillet une enquête 
visant les biens acquis en France visant les biens acquis en France 
par des oligarques russes proches par des oligarques russes proches 
du président Vladimir Poutine, du président Vladimir Poutine, 
a appris lundi l'AFP de source a appris lundi l'AFP de source 
proche du dossier, confirmant une proche du dossier, confirmant une 
information du Parisien.information du Parisien.
Cette enquête a été confiée à Cette enquête a été confiée à 
l'Office central pour la répression l'Office central pour la répression 
de la grande délinquance de la grande délinquance 
financière (OCRGDF). Elle financière (OCRGDF). Elle 
survient après que l'ONG survient après que l'ONG 
anticorruption Transparency anticorruption Transparency 
International (TIF) a déposé International (TIF) a déposé 
une plainte fin mai à Paris une plainte fin mai à Paris 
pour notamment des faits de pour notamment des faits de 
"blanchiment" visant de possibles "blanchiment" visant de possibles 
biens mal acquis en France biens mal acquis en France 
par "des hommes d'affaires et par "des hommes d'affaires et 
hauts fonctionnaires proches de hauts fonctionnaires proches de 
Vladimir Poutine".Vladimir Poutine".
La plainte contre X de l'ONG La plainte contre X de l'ONG 
vise, outre le blanchiment, la vise, outre le blanchiment, la 
non-justification de ressources, non-justification de ressources, 
TIF expliquant ainsi "dénoncer le TIF expliquant ainsi "dénoncer le 
système de capture de l'Etat russe système de capture de l'Etat russe 
et de la richesse nationale par" et de la richesse nationale par" 
des proches de Vladimir Poutine. des proches de Vladimir Poutine. 
Selon l'ONG, qui ne donne pas Selon l'ONG, qui ne donne pas 
les noms des personnes visées les noms des personnes visées 
pour "éviter des représailles", pour "éviter des représailles", 
le système élaboré "étend ses le système élaboré "étend ses 
ramifications jusqu'en France, ramifications jusqu'en France, 
dans le secteur de l'immobilier dans le secteur de l'immobilier 
notamment, du fait d'un manque notamment, du fait d'un manque 
de vigilance des intermédiaires".de vigilance des intermédiaires". SEYBOUSE TIMES Mercredi 27 Juillet 2022ANEP 2223003048
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Ford imagine 
un mécanisme de 

recharge électrique 
sans sortir de sa 

voiture

Samsung Galaxy Watch 5 et 5 Pro, on connait 
leur prix avant le Galaxy Unpacked

La mémoire DDR5 pourrait booster 
les performances des CPU Raptor Lake 

d’Intel de près de 20%

Ford est en train de développer 
un robot qui pourra charger 
votre véhicule électrique 

sans que vous ayez à en sortir. 
Une avancée technologique qui 
pourrait aider les conducteurs à 
mobilité réduite.
Dans une vidéo publiée le 20 
juillet, Ford présente son nouveau 
robot-chargeur, pensé pour 
les personnes en situation de 
handicap.
Un robot qui charge votre véhicule 
électrique
Pour s’en servir, rien de plus 
simple : il suffit d’avancer le 
véhicule devant la station de 
charge intelligente et de dégainer 
son smartphone. Depuis une 
application, on peut activer le 
robot, qui sort de la station. Un 
bras mécanique semble détecter 
la prise de recharge de la voiture, 
qui s’ouvre toute seule grâce à 
l’application. Le bras se branche 
ensuite de manière autonome, et 
entame le chargement du véhicule. 
L’usager peut alors attendre à 
l’intérieur ou sortir de la voiture.
L’innovation est le produit 
de l’Université allemande de 
Dortmund. D’après Ford, les 
véhicules électriques sont plus 
populaires que les véhicules 
thermiques chez les personnes à 
mobilité réduite, car le chargement 
est plus simple à manier que 
la pompe à essence. Ainsi, le 
constructeur tente de faire un 
pas de plus vers l’inclusivité 
avec ce nouveau robot. À terme, 
l’entreprise souhaite développer 
des moyens de chargement qui ne 
nécessitent aucune intervention de 
la part du conducteur.
S’il n’est pour l’heure pas 
accessible au grand public, ce 
robot augure de belles avancées 
à venir du côté des stations de 
recharge.

En attendant 
l’événement qu’il 
tiendra le mois 

prochain, le fabricant 
sud-coréen voit les 
informations concernant 
ses futurs produits fuiter. 
Cette semaine, nous 
découvrons les supposés 
prix de la gamme Samsung 
Galaxy Watch 5.
Le 10 août 2022, 
Samsung organisera 
sa conférence annuelle 
Galaxy Unpacked. Ce sera 
l’occasion de découvrir 
différents appareils 
connectés dont les fameux 
smartphones pliants 
Galaxy Fold 4 et Galaxy 
Z Flip 4. Si ces deux 
téléphones seront à coup 
sûr les stars de ce rendez-
vous, d’autres nouveautés 
sont aussi attendues au 
tournant. Par exemple, 

la multinationale y 
présentera ses prochaines 
montres connectées.
Des prix seulement 
indicatifs ?
Ce n’est pas la première 
fois que le tarif de ces 
smartwatch fuite sur la 
toile. Mais cette semaine, 
c’est le site DealnTech 
qui nous rapporte ces 

nouveaux chiffres, à 
prendre comme toujours 
avec des pincettes. 
D’après cette source, la 
Samsung Galaxy Watch 5 
de base sera vendue aux 
alentours de 259,99 euros. 
Quant à la version 44 mm, 
un montant de 286,90 
euros est évoqué. Enfin, 
la Galaxy Watch 5 Pro au 

format 45 mm est listée à 
430,89 euros.
Nous pouvons supposer 
que ces prix seront assez 
logiquement arrondis pour 
le lancement. Si la source 
semble fiable, la prudence 
reste de mise en attendant 
l’annonce officielle de 
Samsung. Encore un peu 
de patience !

A priori attendue 
mi-octobre, 
la nouvelle 

génération de processeurs 
Intel Raptor Lake pourrait 
grandement profiter de la 
DDR5.
Plus précisément, et selon 
Benchleaks, ce boost 
d’environ 20 % pourrait 

se trouver au niveau des 
performances multicœur.
Raptor Lake plus véloce 
grâce à la DDR5 ?
Intel devrait inaugurer 
sa nouvelle gamme de 
processeurs Raptor Lake 
mi-octobre avec les 
Core i9-13900K, Core 
i7-13700K et Core i5-

13600K, en plus du chipset 
haut de gamme Z790 pour 
les cartes mères.
Chaque nouveau 
processeur entend se 
surpasser et proposer 
toujours plus de cœurs, 
plus de cache et des 
performances toujours 
meilleures que son aîné de 
la génération précédente. 
Pour l’aider dans cet 
exercice, il se pourrait 
que la DDR5 soit une 
compagne de choix.
C’est en tout cas ce 
qui est ressorti de 
benchmarks réalisés 
sur le Core i7-13700K. 
En performance multi-
core, il a été enregistré 
un boost conséquent de 

20 %. Ceci est toutefois 
à relativiser, car aucun 
gain de performance n’a 
été signalé en single-core. 
La DDR5 semble même 
s’être révélée 1 % moins 
performante que la DDR4, 
mais avec une marge 
d’erreur.
Si ces résultats 
préliminaires semblent 
prometteurs et confirment 
que la DDR5 se marie 
bien avec les processeurs 
Intel (la génération Alder 
Lake se montrait plus 
performante grâce à la 
DDR5), il est encore 
bien trop tôt pour savoir 
si Raptor Lake signera 
vraiment le chant du cygne 
de la DDR4.
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Tandis que le nombre 
de cas de variole 
du singe ne cesse 

d’augmenter, l’OMS a 
décidé de considérer le virus 
comme une urgence de santé 
publique internationale.
L’épidémie croissante de 
variole du singe ne cesse 
d’inquiéter les autorités. 
Ce samedi 23 juillet, 
l’Organisation mondiale de 
la santé (OMS) a déclenché 
son plus haut niveau d’alerte 
afin de lutter contre le virus. 
(source 1)
«En bref, nous sommes en 
présence d’une épidémie qui 
s’est propagée rapidement 
dans le monde entier par 
de nouveaux modes de 
transmission dont nous 
ne savons que trop peu 
de choses et qui répond 
aux critères du règlement 
sanitaire international», a 

déclaré le directeur général 
de l’OMS Tedros Adhanom 
Ghebreyesus lors d’une 
conférence de presse.
«Pour toutes ces raisons, 
j’ai décidé que l’épidémie 
mondiale de variole du singe 
représente une urgence 
sanitaire mondiale de portée 
internationale.»
Qu’est-ce que l’urgence de 

santé mondiale ?
Selon l’OMS, une urgence 
sanitaire mondiale de 
portée internationale 
(USPPI) est «un événement 
extraordinaire dont il est 
déterminé qu’il constitue un 
risque pour la santé publique 
dans d’autres États en raison 
du risque international de 
propagation de maladies et 
qu’il peut requérir une action 
internationale coordonnée». 
(source 2)
Cette désignation rare 

implique que la situation 
est grave, qu’elle a des 
implications pour la santé 
publique mondiale et qu’elle 
pourrait nécessiter une action 
internationale immédiate.
Depuis 2009, l’OMS a eu 
recours à ce dispositif à sept 
reprises. La première était en 
2009 lors de la pandémie de 
grippe A (H1N1). Avant la 
variole du singe, la dernière 
occurrence datait de 2019 
avec le coronavirus. 

Plus de 16 000 cas
Désormais, la variole du 
singe fait aussi partie des 
urgences de santé mondiale. 
Depuis le début de l’année, 
plus de 16 000 cas ont été 
signalés dans 74 pays, selon 
le tableau de bord du Centre 
américain pour le contrôle et 
la prévention des maladies. 
(source 3) 
Santé Publique France 

recense 1 453 cas à ce jour. 
Aucun décès n’a été signalé. 
(source 4) 
Le virus de la variole du 
singe se transmet notamment 
par contact direct avec les 
lésions cutanées ou les 
muqueuses d’une personne 

malade, ainsi que par les 
gouttelettes. Les symptômes 
peuvent être douloureux, 
avec des démangeaisons, 
une éruption cutanée et des 
ganglions lymphatiques 
gonflés pendant plusieurs 
jours. 

Les compotes à boire 
proposées aux bébés 
contiendraient des 

«niveaux obscènes de 
sucre», selon la British 
Dental Association (BDA). 
Même leur packaging 
représenterait un danger 
pour la dentition des jeunes 
enfants. 
Aussi sucrées que du Coca 
Cola. Dans un communiqué 
paru début juillet, 
l’association des dentistes 
britanniques (British Dental 
Association) a souligné les 
risques de consommation 
des compotes à boire 
pour les jeunes enfants, 
notamment pour les bébés. 
Certaines de ces gourdes 
jetables en plastique, bien 
que pratiques pour les 
parents, comportent plus de 
sucre en proportion que le 
Coca-Cola. Sans compter 
que le fait de porter ces 
mini-gourdes à la bouche 
et d’en aspirer le contenu 
mène à davantage de caries, 
selon eux (source 1). 
Pour en arriver à cette 

conclusion, l’association a 
analysé le contenu de 109 
de ces produits disponibles 
au Royaume-Uni. Elle a 
ainsi relevé des «niveaux 
obscènes de sucre», dans 
certaines compotes à boire 
pour bébés et appelle à une 
action gouvernementale 
«de grande envergure dans 
le secteur des aliments et 
des boissons pour la petite 
enfance.» 
Le gouvernement doit 
s’assurer que le sucre ne 
devienne pas le nouveau 
tabac, surtout lorsqu’il 

s’agit de nos plus jeunes 
patients !, insiste-t-elle.
«Jusqu’à deux tiers 
de l’apport journalier 
recommandé en sucre pour 
un adulte»
Dans son communiqué, la 
British Dental Association 
note que plus «d’un quart des 
produits analysés contenait 
plus de sucre en volume 
qu’un Coca Cola». Certains 
produits destinés aux bébés 
de quatre mois contiennent 
«l’équivalent de jusqu’à 
150 % des niveaux de sucre 
de la boisson gazeuse», 

et il s’agit à chaque fois 
de mélanges à base de 
fruits, note-t-elle. D’autres 
«comportent même jusqu’à 
deux tiers de l’apport 
journalier recommandé 
au Royaume-Uni pour un 
adulte en sucre». 
«La carie dentaire 
est la première cause 
d’hospitalisation chez les 
jeunes enfants», rappelle 
l’association. Mais l’excès 
de sucre peut aussi entraîner 
: un surpoids, une obésité 
et diverses maladies qui 
y sont associées, comme 
le diabète de type 2, des 
maladies cardiovasculaires 
et certains cancers, rappelle 
l’Anses (Agence Nationale 
Sécurité Sanitaire 
Alimentaire Nationale).

Un marketing trompeur, 
qui induit les parents en 

erreur
Les dentistes pointent 
aussi du doigt le fait que 
ces produits donnent 
l’impression d’être «sains», 
par le biais d’appellations 

comme «sans sucre ajouté» 
ou «seulement des sucres 
naturels». Or, même s’il 
s’agit de sucres naturels 
issus de fruits, ils peuvent 
être présents en trop 
grande quantité. «En ce 
qui concerne les dents, il y 
a peu ou pas de différence 
si le sucre est ajouté ou 
naturel», note la BDA.
Et d’insister à nouveau sur 
les risques inhérents au 
mode d’absorption : «Le 
contenu est souvent aspiré 
directement de la poche, ce 
qui garantit que la nourriture 
passe plus de temps en 
contact avec les dents de 
lait, juste au moment où 
elles poussent, et expose les 
dents à un risque d’érosion 
et de carie». C’est pour cela 
que les autorités sanitaires 
anglaises recommandent 
que les bébés soient initiés 
à la consommation de 
nourriture via une tasse 
ou un gobelet à partir de 6 
mois, et que les parents les 
découragent de boire à la 
bouteille dès 12 mois.

Variole du singe : qu’est-ce que le niveau d’alerte
 maximum décrété par l’OMS ?

Certaines compotes à boire contiennent 
plus de sucres que le Coca-Cola !
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Marre de voir votre anti-
cernes filer dans les 
plis de vos paupières 

ou tout simplement ne pas tenir 
très longtemps ? Découvrez 
l’astuce incontournable pour 
une application parfaite et 
longue tenue.
Quand notre maquillage fait 
des siennes, heureusement, 
les réseaux sociaux sont là 
pour nous aider. Ce coffre au 
trésor numérique nous permet 
d’y trouver, quasiment chaque 
jour, de nouvelles astuces 
et techniques pour avoir un 
maquillage parfait en toute 
situation. Si on y apprend 
comment se maquiller quand il 
faut chaud ou comment ne pas 
ruiner son teint quand on porte 
des lunettes, on y apprend aussi 
d’autres astuces parfois on 
ne peut plus étonnantes… De 
l’eye-liner avec une amande en 

passant par le fond de teint dans 
l’eau, il y a vraiment de tout. 
Cependant, tout n’est pas bon à 
reproduire. En effet, certaines 
techniques s’avèrent parfois 
dangereuses, comme recourber 
ses cils avec un sèche-cheveux. 
Cette fois-ci, c’est sur le réseau 
social TikTok (encore une 
fois !), que l’on découvre une 
nouvelle technique incroyable 
qui devrait plaire au plus 
grand nombre. Avez-vous déjà 
constaté que votre anti-cernes, 
malgré tout vos efforts, se 
déplace et file dans les plis et 
les ridules de vos yeux ? Avec 
cette astuce, c’est fini !

Comment éviter que son 
anti-cernes file et s’étale 

mal ?
Cela fait plusieurs semaines 
que cette astuce envahit le fil 
d’actualité de l’application 
et on comprend pourquoi. 

De plus en plus d’internautes 
appliquent désormais leur anti-
cernes en utilisant une base à 
paupières pour une meilleure 
tenue et un meilleur rendu.
Comment faire ? Il suffit de 
prélever une petite quantité 
de base et de l’étaler sur le 
dessous de l’œil, avant d’y 
appliquer son anti-cernes.
Ce produit va permettre de 
préparer votre peau à accueillir 
le maquillage mais surtout à 
faire en sorte qu’il ne bouge 
pas et ressorte mieux. Pour 
cette astuce, il est conseillé 
d’utiliser une base transparente 
ou alors d’une couleur proche 
de votre carnation, pour ne 
pas créer de démarcation. 
Résultat : une peau lisse, un 
anti-cernes qui tient des heures 
et un maquillage encore plus 
radieux.

Base à paupières et anti-

cernes : nos conseils
Si cette technique est 
visiblement très efficace, il 
faut garder en tête que la base à 
paupières est un produit assez 
asséchant. La peau autour de 
l’œil étant particulièrement 

fine et fragile, il vaut donc 
mieux ne pas faire l’impasse 
sur votre soin hydratant 
contour des yeux avant votre 
maquillage et également après 
avoir démaquillé et nettoyé 
votre visage.

Vos cheveux sont secs 
et abîmés ? Vous ne 
savez plus quel soin 

utiliser pour les chouchouter ? 
Ne cherchez plus, adoptez dès 
maintenant l’huile de coco 
et ses vertus hydratantes, 
réparatrices et protectrices.
Il va sans dire que les huiles 
végétales ont le vent en poupe 
en matière de cosmétique ! 
Huile d’amande douce, huile 
d’avocat, ou encore huile de 
coco, présentent toutes des 
bienfaits tous plus merveilleux 
les uns que les autres, pour 
notre peau et nos cheveux.

Quels sont les bienfaits de 
l’huile de coco pour les 

cheveux ?
• Elle nourrit et hydrate 
les cheveux : la sécheresse 
abîme fortement les cheveux. 
Composée d’environ 50 % 
d’acide laurique, l’huile de 
coco pénètre la fibre capillaire 
en profondeur. C’est aussi un 
excellent agent protecteur, qui 
va empêcher les agressions 
extérieures d’abîmer les 
cheveux en les déshydratant.
• Elle protège les 
cheveux : la pollution, le soleil, 
le tabac, brosses à cheveux, 
peignes, sèche-cheveux… tous 
ces éléments agressent notre 
chevelure. L’huile de coco 
agit comme protecteur avec 
son effet filmogène, idéal pour 

empêcher les particules fines 
de pénétrer dans le cheveu.
• Elle tonifie et fortifie 
la chevelure : on retrouve de 
la vitamine E, de la vitamine 
K et du fer dans l’huile de 
coco. Tous ces éléments sont 
excellents pour tonifier et 
fortifier les cheveux secs et 
cassants.
• Elle rend les cheveux 
lisses, soyeux et faciles à 
démêler : fini les produits 
chimiques ! Si vous avez du 
mal à démêler vos cheveux, 
qu’ils sont secs ou présentent 
des frisottis, l’huile de coco, 
en petite quantité, agira 
parfaitement. Vos cheveux 
auront un aspect plus lisses et 
soyeux.
Pourquoi dit-on que l’huile 

de coco est mauvaise pour les 
cheveux ?

Si les effets de l’huile de 
coco sont vantés et ont vu des 
résultats frappants sur leur 
chevelure, ce n’est pas le cas de 
tous les consommateurs, dont 
certains signalant avoir perdu 
des cheveux par poignées 
après s’en être servie. Voici 
pourquoi :
• Elle ne correspond 
pas à tous les types de 
cheveux : les cheveux fins ont 
tendance à obtenir des résultats 
prometteurs au niveau de la 
brillance, du volume et de la 

résistance des cheveux. En 
revanche, les cheveux très épais 
ou crépus ont plutôt l’effet 
inverse. Ces types de cheveux 
ne souffrent pas forcément de 
ce type de problème car ils 
manquent moins de protéines. 
Dans ce cas, l’huile d’argan ou 
de moringa sont à privilégier.
• Elle est utilisée en 
mauvaise quantité : trop 
d’huile de coco tue l’huile 
de coco ! Utilisée encore et 
encore en trop grande quantité, 
l’huile de coco risquerait 
d’agir à l’inverse de ce qu’elle 
doit fournir à vos cheveux. 
Privilégiez une petite quantité 
de produit.
• Elle est mélangée avec 
d’autres ingrédients : il existe 
beaucoup de recettes pour 
fabriquer des soins capillaires, 

souvent à base d’huile de 
coco et d’autres ingrédients. 
Ces utilisations ne sont 
pas nocives, à condition de 
combiner l’huile de coco avec 
les bons ingrédients, car s’il y 
a mélange, il y a donc moins 
d’huile de coco qui peut rentrer 
en contact avec les cheveux 
et donc, moins d’efficacité de 
cet agent à lui seul. L’huile 
d’olive, l’huile d’argan, l’huile 
de marula et le miel sont à 
privilégier.
Comment utiliser de l’huile 
de coco pour les cheveux ?

• En masque capillaire : 
appliquez de l’huile sur 
cheveux secs et enroulez-les 
dans une serviette chaude. 
Laissez poser ce masque entre 
30 minutes et une heure (voire 
toute la nuit). Rincez votre 

masque et lavez vos cheveux 
avec votre shampoing habituel.
• En soin quotidien : 
réchauffez une toute petite 
quantité dans vos mains et 
appliquez-en sur les pointes 
et les longueurs, en évitant le 
cuir chevelu, pour ne pas le 
graisser.
• En démêlant : 
réchauffez l’huile dans un bain-
marie pour qu’elle se liquéfie 
puis appliquez-en une petite 
quantité sur l’extrémité de vos 
cheveux, en vous dirigeant 
vers les racines, en effectuant 
un léger massage. Laissez 
pénétrer l’huile puis peignez 
vos cheveux.
Quand appliquer l’huile de 

coco sur les cheveux ?
Niveau fréquence d’utilisation, 
pour les cheveux secs et 
cassants, il est recommandé 
d’utiliser l’huile de coco une 
fois par semaine. Pour les 
autres types de cheveux, une à 
deux fois par mois suffit.
L’huile de coco peut également 
être présente dans certains 
produits cosmétiques (bio 
de préférence), comme les 
shampoings, après-shampoings 
et masques, à utiliser 
directement sous la douche et 
qui peuvent être utilisés plus 
régulièrement que l’huile pure.

Anti-cernes : voici l’astuce magique (et simple) pour 
une peau lissée et une tenue parfaite

Huile de coco :
comment l’utiliser pour nos cheveux ?
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Dans son ouvrage intitulé 
«Algérie 1962, une histoire 
populaire», l’historienne 

Malika Rahal propose à ses lecteurs de 
déplier les événements complexes et 
importants pour l’histoire de l’Algérie 
indépendante et revient, entre autres, 
sur l’urgence de remettre en route le 
système éducatif, un des premiers défis 
à relever par la autorités algériennes.
Cet ouvrage de 419 pages, paru 
dernièrement aux éditions Barzakh, 
délimite une tranche d’histoire allant de 
janvier à décembre 1962, et s’intéresse 
aux dossiers, tous plus urgents les uns 
que les autres, qui attendaient cette 
«Algérie de tous les futurs» au sortir 
de 132 ans de colonisation.
L’historienne expose, dans cet ouvrage, 
«l’Algérie de toutes les urgences» 
qui devait, en plus de la santé et 
de l’éducation, se nourrir, se loger, 
déminer les sols, faire fonctionner les 
usines, former des instituteurs, des 
médecins, des ingénieurs pour assurer 
ce changement vers un Etat national.   
Pour aborder cette urgence scolaire, 

l’universitaire cite une brochure non 
datée du gouvernement colonial qui 
soulignait «l’absurdité de vouloir 
loger et scolariser l’ensemble de la 
population colonisée d’Algérie».
La brochure relève que «la scolarisation 
de deux millions d’enfants est presque 
irréalisable, puisque la construction des 
écoles absorberait la totalité du budget 
algérien (...) et qu’il faudrait payer 40 
000 maîtres supplémentaires».
Citant les chiffres de l’Office national 
des statistiques en 1970, Malika 
Rahal fait état de 2 078 361 enfants 
scolarisés du premier au troisième 
cycle, et précise que, d’après les 
mêmes données, l’Algérie comptait 23 
602 enseignants à la rentrée de 1962 et 
qu’on en comptait 64 744 en 1972, à 
peine dix ans plus tard, soit plus de 40 
000 de plus.
Selon les chiffres de la dernière 
rentrée des classes 2021-2022, ce sont 
plus de 10 millions d’élèves qui ont 
rejoint les bancs des établissements 
d’enseignement primaire, moyen 
et secondaire, soit près du quart de 

la population, alors que le nombre 
d’enseignants a atteint les 510 000.
Du côté des infrastructures, le nombre 
d’établissements scolaires a, quant à 
lui, atteint les 28 585 répartis sur les 
trois paliers.
Née en 1974, Malika Rahal est agrégée 
d’histoire, spécialiste de l’histoire 
contemporaine de l’Algérie et chargée 
de recherche au Cnrs en France. 

Elle dirige, depuis janvier dernier, 

l’Institut d’histoire du temps présent à 

l’Université Paris 8.

Elle est l’auteure de «Ali Boumendjel, 

une affaire française, une histoire 

algérienne» (2011) et de «L’Udma et 

les udmistes, contribution à l’histoire 

du nationalisme algérien» (2017).

Le Festival du Film Arabe 
de Fameck – Val de Fensch 
(France) se tiendra, pour sa 33e 

édition, du 06 au 16 octobre 2022. Et 
l’Algérie en sera l’invitée d’honneur.
Organisée par la Cité sociale de 
Fameck, en partenariat avec la Ligue 
de l’enseignement – FOL Moselle, 
la manifestation proposera, sur onze 
jours, une programmation de 30 films 
(longs-métrages, documentaires, 
courts-métrages). 
Par ailleurs, l’évènements mettre à 
l’honneur, pour cette édition, l’Algérie 

comme pays invité. Ainsi, le jury 
longs-métrages du festival sera présidé 
par la cinéaste Mounia Meddour. 
L’ALGÉRIE, INVITÉE 
D’HONNEUR DE LA 33E ÉDITION 
En relation avec le 60e anniversaire de 
l’indépendance de l’Algérie, l’édition 
de cette année mettra à l’honneur le 
production algérienne et ce, par une 
sélection d’une dizaine de films allant 
du cinéma d’auteur au cinéma grand 
public.
Ces projections seront l’occasion de 
pousser le public à la réflexion. Il sera 

invité à échanger, lors des tables rondes, 
sur des évènements qui ont marqué 
l’Histoire de l’Algérie. Il sera donc 
question d’aborder la colonisation, la 
guerre d’Algérie, l’immigration, la 
décennie noire et même le Hirak.
MOUNIA MEDDOUR, UN 
PARCOURS DE STAR… 
Après des études de journalisme à 
la faculté d’Alger, Mounia Meddour 
obtient une maîtrise en Information 
& Communication à l’université Paris 
8, puis se forme au cinéma à la Fémis 
(École nationale
supérieure des métiers de l’image et 
du son) et à la production au Centre 
européen de formation à

la production de films.
Entre 2006 et 2011, elle réalise 
plusieurs documentaires : « Tikdja : la 
caravane des sciences », « Particules 
élémentaires », « La Cuisine en 
héritage » et « Cinéma algérien, un 
nouveau souffle ».
Son premier long-métrage Papicha, 
réalisé en 2019, obtient le prix Sopadin 
du meilleur scénario. Il est ensuite 
sélectionné au Festival de Cannes 
dans la section Un Certain Regard et 
représente l’Algérie aux Oscars, dans 
la catégorie Meilleur film international.
En 2020, Papicha remporte le César 
du Meilleur premier film. Le César du 
Meilleur espoir féminin est quant à lui 
attribué à Lyna Khoudri.
LE FESTIVAL DU FILM ARABE 
DE FAMECK – VAL DE FENSCH 
Le Festival du Film Arabe de Fameck 
est l’un des rendez-vous majeurs de la 
rentrée culturelle en région Grand Est.
Sa programmation regroupe plus 
de 110 projections embrassant la 
production de pays Arabes (Maghreb, 
Moyen Orient, etc.) 
Le grand public connaîtra la sélection 
des films et les principaux évènements 
du festival le 20 septembre prochain. 

Soixantenaire de l’indépendance 
1962, remettre en route le système éducatif

L’algérie invitée d’honneur du 33e festival 
du film arabe de Fameck



Mercredi 27 Juillet 2022 

19CultureSeybouSe Times

La 42ème édition du Festival 
international de Timgad aura 
lieu du 27 au 31 juillet 2022.

Le festival, qui est dirigé par Youcef 
Boukhentache, revient après plus de 
deux ans de rupture en raison de la 
pandémie de Covid-19. Les concerts 
auront lieu au théâtre de plein air de 
Timgad à une trentaine de kilomètres 
de Batna chaque soir à 22h.
Le festival débutera le 27 juillet à 
19 h par une parade qui traversera la 
ville de Batna de la Mosquée du 1er 
novembre à la place des Martyrs. Selon 
Zakaria Selloum, directeur artistique 
du festival, la parade sera constituée 
de plusieurs tableaux artistiques 
représentant notamment la période 
romaine et montrant « la richesse du 
patrimoine culturel algérien » avec la 
participation de troupes de Ghardaïa, 
de Tizi Ouzou, de Sidi Bel Abbes, 
d’Alger et de Merouana.
Au programme aussi, un défilé 
d’anciennes voitures. « Des troupes 
de Palestine et du Sahara Occidental 
participent à la parade qui va durer 80 

minutes en présence de la ministre de la 
Culture et des Arts Soraya Mouloudji. 
Pour l’ouverture, nous avons prévu, le 
soir du 28 juillet, un grand spectacle 
d’une trentaine de minutes mis en 
scène par Fouzi Benbrahim avec 
la participation d’une vingtaine 
de danseurs professionnels et cinq 
chanteurs », a précisé Zakaria Selloum.
Présence du rappeur tunisien Kafon
« Le passage des chanteurs sera suivi 
à chaque fois par des monologues. 
Des numéros comiques seront assurés 
par les comédiens Issam Khenouche, 
Hocine Mestiri et Azzedine Benamar. 
22 chanteurs et groupes musicaux 
participent au festival cette année », 
a-t-il souligné.
Parmi les stars du Festival de Timgad 
2022 figurent les deux voix actuelles 
du style zenkaoui, Mouh Milano et 
Djallil Palermo.
Le rap est bien représenté par l’algérien 
Didine Canon et le tunisien Kafon.  
Billel Sghir, Raïna Rai et Mohamed 
Bousmaha seront les ambassadeurs 
du rai à Timgad alors que le groupe 

Tikoubaouine défendra les couleurs de 
l’Assouf saharien et Souad Chaouia et 
Hamid Belbech la chanson chaouie.
En guest-stars des soirées de Timgad 
figurent, entre autres,  El Dey, Naïma 
Dziria et Yasmine Amari. L’édition 
2022 du festival enregistre un retour des 
artistes étrangers avec la participation 
de la libanaise Mira Mikhael et du 
palestinien Haitham Khalaily.  
Chaque jour, à 10h, des films pour 

enfants seront projetés dans la salle de 
la Maison de la culture Mohamed Laid 
Khalifa de Batna, parallèlement au 
festival.
Les organisateurs insistent sur le 
fait que le protocole sanitaire sera 
respecté par mesure préventive contre 
la Covid-19. Les experts craignent une 
cinquième vague de cette pandémie en 
Algérie.  

La sortie de «Wakanda Forever», 
la suite du film Black Panther 
a été annoncée lors du festival 

international Comic-Con aux Etats-
Unis.
A l’occasion de cet événement annuel 
prisé par les fans de bandes dessinées, 
les studios Marvel studios ont donné 
un aperçu de leurs prochains films et 

séries télévisées. Le deuxième volet 
du film à succès Black Panther en fait 
partie.
Certains de ses acteurs étaient 
présents à San Diego pour parler de 
leur expérience de tournage et l’enjeu 
de ces films.
«Je me suis lancé en essayant de 
gérer mes attentes, parce que la chose 

vraiment puissante de Black Panther 
one, c’est qu’il était si spécial, 
c’était un si grand moment décisif 
qu’il ne peut pas être recréé. Alors je 
me suis dit +n’attendons pas Black 
Panther one.+» a ditWinston Duke, 
alias M’Baku dans «Black Panther : 
Wakanda Forever». 
«Je pense que nous comprenons tous 
à quel point ce projet, qui arrive à 
ce moment précis, est nécessaire 
et spécial, pour diverses raisons, 
et quand on pense aux gens, aux 
esprits, aux talents, qui se réunissent 
pour raconter cette histoire, 
c’est absolument une expérience 
spirituelle.» a expliquéDominique 
Thorne, interprète de Riri dans «Black 
Panther : Wakanda Forever». 
Tournée après la mort de l’acteur 
Chadwick Boseman, qui interprétait le 
héro Black Panther, cette suite révèle 
déjà dans sa bande annonce, un opus 
chargé d’émotions.
Le réalisateur Ryan Coogler ayant 
voulu rendre hommage à l’acteur 

décédé le 28 août 2020.
«Eh bien, il a été un modèle depuis le 
premier jour. Quand j’ai commencé 
à travailler là-dessus en 2015, vous 
savez, c’était quelqu’un qui était 
extrêmement positif et déterminé et 
comme discipliné. Donc, quand nous 
avons travaillé sur le premier film, nous 
avons eu un sentiment de l’importance 
d’être fidèle à ces histoires et de 
donner tout ce que nous avons. Rien 
n’a changé. Et surtout maintenant 
qu’il n’est pas avec nous, je le sens 
toujours. Oui, il n’y a pas un seul jour 
où je ne pense pas à lui. Et chaque 
fois que j’entends «Black Panther», 
je pense à lui. Et c’est bien.» s’est 
confiéeFlorence Kasumba, acteur, sur 
la défunte star du premier film «Black 
Panther», Chadwick Boseman. 
Le Comic-con a également permis 
d’annoncer les sorties prochaines de 
Guardians of the Galaxy et Ant-Man.

Festival de Timgad 
Mouh Milano, Raina Raï et Djalil Palermo sur scène 

à partir du 28 juillet

«Wakanda Forever» 
Un Black Panther en hommage à Chadwick Boseman



Mercredi 27 Juillet 2022

Magazine 23SeybouSe Times

Ce samedi 23 juillet, Emma 
Heming Willis, l’épouse de 
Bruce Willis, a publié sur 

son compte Instagram une vidéo 
sur laquelle on découvre l’acteur 
américain en train de partager un 
joli moment de complicité avec sa 
fille, Mabel Ray.
Un beau moment entre un père et 
sa fille. Ce samedi 23 juillet, Emma 
Heming Willis, la femme de Bruce 
Willis s’est saisie de son compte 
Instagram pour partager avec ses 
abonnés une adorable vidéo de son 
époux et de leur fille, Mabel Ray. 
Sur les images, on aperçoit la star 
hollywoodienne en train de se lais-
ser aller à quelques pas de danse 
avec la jeune fille de 10 ans. Tous 

deux y effectuent ainsi des mouve-
ments de bras et de hanche sur le 
tube de Lizzo About Damn Time, 
devenu viral sur Internet.
Malgré les tentatives de son père 
pour faire bonne figure, la jeune 
Mabel Ray ne peut s’empêcher 
d’éclater de rire, ce qui ne semble 
pas déranger le moins du monde le 
comédien américain, qui n’hésite 
pas à en rajouter. L’autre fille du 
couple, Evelyn Penn, âgée de 8 
ans, est pour sa part absente de la 
vidéo. Âgé de 67 ans, Bruce Willis 
est également père de trois autres 
filles, issues de son mariage avec 
Demi Moore :  Rumer, Scout et 
Tallulah.
Pourquoi Bruce Willis a arrêté 

sa carrière ?
Le 30 mars dernier, toutes ont par-
tagé un communiqué pour annoncé 
que Bruce Willis mettait fin à sa 
carrière, en raison de problèmes de 
santé. «Notre bien-aimé Bruce a 
connu certains problèmes de santé 
et a récemment été diagnostiqué 
comme souffrant d’aphasie, ce qui 
impacte ses capacités cognitives. 
Par conséquent, et après mûre ré-
flexion, Bruce abandonne cette car-
rière qui a tant compté pour lui», 
pouvait-on ainsi lire. D’après des 
spécialistes américains, l’aphasie 
survient souvent après une attaque 
cérébrale ou un traumatisme crâ-
nien et empêche le patient de com-
muniquer normalement. «Cela peut 

affecter votre capacité à parler, 
écrire et à comprendre un langage, 
à la fois sous sa forme orale et 
écrite», expliquent-ils notamment. 
La famille de Bruce Willis n’avait 

cependant pas donné de détails sur 
l’avancée de sa maladie, mais nul 
doute que ces images de complicité 
avec sa fille rassureront un peu ses 
fans.

A l’occasion d’un entre-
tien accordé à Oprah 
Daily, Tina Knowles-

Lawson, la mère de Beyoncé, a 
fait de rares confidences sur ses 
petites-filles, Blue et Rumi. L’oc-
casion de constater qu’à seule-
ment 10 et 5 ans, les deux filles de 
Beyoncé savent déjà ce qu’elles 
veulent. Telle mère, telles filles !
Tout ce que Beyoncé touche se 
transforme en or ! La star, qui 
n’a pas sorti d’album solo depuis 
2016 et le carton de Lemonade, 
s’apprête à revenir en force avec 
Renaissance, un projet très atten-
du par ses fans. Le 21 juin, Break 
My Soul, le premier titre issu de 
son nouvel album, a fait grand 
bruit aux Etats-Unis, alors qu’une 
vague de démissions a été obser-
vée dans le pays. Les paroles du 
nouveau tube de Queen B ont en 

effet profondément parlé à cer-
tains de ses fans, qui ont décidé 
de claquer la porte de ce travail 
qui ne les rendait pas heureux.
En 2021, Beyoncé s’était elle-
même confiée sur le surmenage 
dont elle avait souffert à cause 
de sa vie à cent à l’heure. «J’ai 
personnellement lutté contre 
l’insomnie que me causaient 
les tournées pendant plus de la 
moitié de ma vie. Des années 
d’usure de mes muscles à force 
de danser en talons. De stress 
pour mes cheveux et ma peau, 
à force de sprays, de teintures et 
de la chaleur du fer à friser, et de 
maquillage lourd porté tout en 
transpirant sur scène», avait-elle 
expliqué dans les colonnes de 
Harper’s Bazaar. Suivie par des 
millions de fans sur les réseaux 
sociaux, adulée de tous, Beyoncé 

est avant tout une maman comme 
les autres, avec une vie de famille 
bien remplie.
«Elles savent exactement ce 
qu’elles aiment»
A l’occasion d’un entretien accor-
dé à Oprah Daily, Tina Knowles-

Lawson, la mère de Beyoncé, 
s’est livrée comme rarement sur 
ses petites-filles, Blue et Rumi, 
âgées respectivement de 10 et 5 
ans. «Ce sont de petites fashio-
nistas, et elles savent exactement 
ce qu’elles aiment et ce qu’elles 

n’aiment pas. Quand Beyoncé a 
fait les premiers échantillons [de 
la collection Ivy Park x Adidas], 
elles ont regardé et elles aiment 
certaines choses et d’autres pas 
[...] Elles donnent vraiment leurs 
avis sur la marque. C’est drôle 
parce que Rumi adore la mode. 
Elle choisit ses propres vête-
ments», a expliqué la mère de la 
superstar.
Tina Knowles-Lawson s’est éga-
lement remémorée une scène 
hilarante entre Blue et sa petite 
soeur, qui ne mâchent pas leurs 
mots. «Rumi me rappelle telle-
ment Solange quand elle était 
petite. Elle portait des vêtements 
décalés mais elle a un sens du 
style incroyable». De fortes têtes 
qui marchent définitivement sur 
les traces de leur mère !

A l’occasion de son 55e 
anniversaire, fêté ce 
lundi 25 juillet, l’ac-

teur Matt LeBlanc est longue-
ment revenu sur des années 
bien particulières de sa vie. 
Et l’interprète du personnage 
emblématique de Joey dans 
Friends n’a pas toujours été 
très heureux.
Si la carrière de Matt LeBlanc 
s’est logiquement essoufflée à 
la fin de la série Friends, il n’en 
reste pas moins un homme 
comblé. Alors qu’il vient de 
souffler ses 55 bougies ce lundi 
25 juillet, l’interprète de Joey 
en a profité pour faire un gros 

point sur sa vie, et notamment 
sur sa fille, Marina Pearl Le-
Blanc, née de son amour avec 
l’actrice Melissa McKnight.
Âgée de 18 ans, cette dernière 
n’a jamais caché à son père 
que sa notoriété était parfois 
un problème. «Parfois c’est 
une nuisance parce que les fans 
m’abordent dans la rue et elle 
n’a pas franchement envie que 
je perde mon temps avec eux. 
Mais parfois elle en tire aussi 
certains avantages. Comme, 
par exemple, obtenir des places 
bien situées pour assister à un 
concert de Lady Gaga !».
Matt LeBlanc : «J’ai fait une 

dépression nerveuse»
Si elle reste une ado comme 
les autres, Marina Pearl Le-
Blanc souffre néanmoins d’une 
maladie rare : une dysplasie 
corticale. Pathologie qui a été 
découverte alors qu’elle n’était 
âgée que d’un an. «Lorsque 
ma fille était plus petite, on a 
découvert qu’une maladie pou-
vait endommager son cerveau, 
ses os et ses facultés motrices. 
C’était une période très sombre 
de ma vie car cela touchait à la 
chair de ma chair, à la personne 
que j’aimais le plus au monde. 
Heureusement, nous avons 
évité le pire», a raconté Matt 

LeBlanc.
Très inquiet pour sa petite fille, 
Matt LeBlanc a eu beaucoup 
de mal à se relever de cette an-
nonce des médecins, au point 
qu’il a totalement mis sa car-
rière en suspens afin de rester à 
ses côtés : «Durant des années, 
je n’ai quasiment pas quitté la 
maison. J’étais épuisé. La plu-
part des acteurs appellent leur 
agent et demandent : ‘tu as du 
nouveau ?’ J’ai appelé le mien 
et je lui ai dit : ‘s’il te plaît, 
oublie mon numéro pendant 
quelques années’. C’était une 
période sombre. J’ai presque 
fait une dépression nerveuse.»

Bruce Willis malade : 

cette étonnante danse complice avec sa fille

Beyoncé : sa mère Tina fait de rares confidences sur 
les enfants de la star

Matt LeBlanc papa : la triste raison pour laquelle il 
n’a «pas quitté sa maison» pendant des années
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Arrivés tôt ce mardi, au port 
d’Alger, en provenance de 
Naples, les passagers du 

premier voyage de cette nouvelle ligne 
ont vivement salué le lancement de 
cette desserte maritime qui constitue 
une réponse à une des préoccupations 
majeures des Algériens établis en Italie.
Les passagers, approchés par l’APS, 
au sortir du navire «Tariq Ibn Ziyad» 
de l’Entreprise nationale de transport 
maritime des voyageurs (ENTMV), 
accosté au quai 11 du port d’Alger, 
s’accordent à dire que cette initiative était 
un «soulagement» pour la communauté 
algérienne établie à l’étranger.
Pour Lotfi, un jeune algérien établi à 
Milan, la ligne maritime Alger-Naples 
«déstresse» la majorité des Algériens 
vivant en Italie, et même au Sud de la 
France, et rend l’idée de rentrer au pays, 
pour les vacances d’été, plus réalisable.
«Cette ligne maritime permet aux 
Algériens résidents à Rome, Florence, 
Bologne, Palerme et Naples notamment 
de rallier Alger sans encombres», a-t-il 
expliqué, saluant la qualité du service et 
la disponibilité de l’équipage du navire 
«Tariq Ibn Ziyad», tout au long des 30 
heures de la durée de la desserte.
Et d’ajouter: «J’ai acheté mon billet 
aller-retour à 308 euros et je trouve ce 
prix très abordable».
Dans son côté, Nacera, qui voyage avec 
sa petite famille, affirme que cette ligne 

maritime rapproche la communauté 
nationale établie à l’étranger du pays.
«Je ne suis pas rentrée au pays depuis 
plus de deux ans et je n’arrivais pas à 
trouver des billets d’avions, l’annonce 
de l’ouverture de cette nouvelle ligne 
me permet de passer des vacances dans 
ma famille à Annaba», souligne-t-elle.
Quand à Mohamed, il assure qu’il a 
rallié Naples depuis Marseille (France) 
pour prendre le bateau vers Alger.
«J’ai acheté mon billet en ligne et j’ai 
fait le trajet depuis Marseille, où je vis 
depuis 30 ans. C’est beaucoup mieux 
pour moi que de continuer à faire 
des acrobaties pour trouver un billet 
d’avion», déclare-t-il.
Et de relever : «pour un premier voyage 
de cette ligne maritime, les choses 
se sont bien passées et la célérité des 

services des douanes dans le traitement 
des procédures des voyageurs arrivés 
avec leurs véhicules a été vraiment 
appréciée».

Deux traversées par mois comme 
phase d’essai

Dans une déclaration à l’APS, le 
directeur général de l’ENMTV par 
intérim, Saïd Mohellebi, qui était 
parmi la délégation qui a accueilli les 
premiers voyageurs de la ligne Alger-
Naples a indiqué que 711 passagers et 
156 véhicules étaient à bord du navire 
«Tariq Ibn Ziyad» en provenance de la 

ville italienne, estimant que le voyage 
était «une réussite, en aller et en retour».
Le même responsable a ajouté qu’un 
point de vente de billet a été mis en place 
«en un temps record» pour permettre 
à un plus grand nombre d’Algériens 
d’acheter leurs billets.
M.Mohellebi, a également indiqué que 
dans une première phase, la compagnie 
maritime nationale a programmé deux 
traversées entre Alger et Naples, au 
cours du mois d’août (le 3 et le 14), 
ainsi que deux autres durant le mois de 
septembre (le 4 et le 18).
Affirmant que cette ligne maritime «va 
aller dans la durée», le directeur général 
de l’ENTMV par intérim a relevé que 
«le nombre des dessertes sera revu à la 
hausse, avec l’autorisation du ministère 
des Transports».
La ligne maritime Alger-Naples 
intervient dans le cadre de 
l’élargissement des activités de 
l’ENTMV et en application de la 
décision du président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune, relative à 
l’ouverture d’une ligne maritime Alger-
Naples dans l’objectif de renforcer les 
relations entre l’Algérie et l’Italie.

Ligne maritime Alger-Naples : 
Un “soulagement” pour la communauté algérienne en Italie

Félicitations à mon cher fils   

HACHEM Rihab

C’est avec une immense joie que j’ai 
appris la réussite de mon fils Rihab 

à l’examen du BEM. 

En cette heureuse circonstance, 
son père  HACHEM Salah Eddine 

lui présente les plus chaleureuses 
félicitations et lui souhaite d’autres 
succès dans son parcours scolaire 

….inch’Allah 

Ton Père

 Félicitations


